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FRANCISCO JAVIER PEINADO RODRÍGUEZ

Como recordaréis, todos teníamos grandes esperanzas en que el final de 2020, el ‘año maldito’,

nos trajera una cierta vuelta a la normalidad. Encarábamos 2021 con la ilusión de despertar de la

pesadilla, hacer recuento de daños y reemprender, una vez más, la aventura empresarial.

Por desgracia, ese vaticinio no se cumplió. El año 2021 arrancó con un recrudecimiento de la

pandemia y, derivado de ello, con un rosario de nuevas restricciones, limitaciones, cierres

perimetrales, normativas confusas o ambiguas que se solapaban… es decir, una total

incertidumbre y desorientación para empresas y autónomos.

Desde la Confederación de Organizaciones Empresariales de la provincia de Badajoz (COEBA)

como única entidad legitimada para defender y representar a todo el tejido productivo de la

provincia de Badajoz, nos esforzamos día y noche por servir de voz y guía en estos momentos

convulsos.

De voz, porque bien desde nuestra representatividad o a través de nuestra organización de

referencia regional, la CREEX, nos plantamos en todos los foros donde se tomaban las decisiones,

para tratar de evitar aquellos ‘excesos’ que llevasen las restricciones más allá de lo razonable,

proponiendo alternativas menos gravosas y que limitasen la vigencia y alcance de las

limitaciones. Asimismo, esa voz se alzó para reclamar a las Administraciones que acelerasen

pagos pendientes, fundamentales para lograr liquidez; para articular ayudas directas, nunca

suficientes, y para modificar normativas como las referidas a terrazas, que al menos nos diesen

un respiro.

De guía, porque ante la profusión de normas cambiantes, bien sabéis que COEBA siempre estuvo

ahí, gracias al esfuerzo de su personal, para informar, aclarar y asesorar en mitad de la confusión.

Y os aseguro que no fue tarea fácil.

En este escenario complejo tuvimos que sufrir, además, ataques de todo tipo, infundios y

calumnias de oportunistas que pretendían pescar en río revuelto, dividiendo a nuestro

movimiento empresarial, sabedores de que es la unidad la que nos da fuerza, y moviéndose al

socaire de intereses pseudopolíticos, que pretendían romper la neutralidad que siempre presidió

las acciones de COEBA. Ni lo han logrado ni lo lograrán, por eso sus ataques se hicieron más

furibundos, por la conciencia de su fracaso.

En lo que nos atañe, ocupa y preocupa realmente, que no es ese ruido de fondo, mediado el año

2021, empresas y autónomos éramos sometidos a una nueva prueba, doblemente dañina. Por un

lado, un brutal incremento de costes, que partió del alza de los precios de la energía y luego

contagió al resto, generando una espiral inflacionista, y que nuestro Gobierno agravó con

medidas unilaterales como el alza del SMI, provocando un efecto dominó en el resto salarios. Por



otro, la interrupción de las cadenas de suministros, que encareció aún más los materiales, cuando

no nos privó directamente de elementos básicos para nuestra actividad.

De nada, o de poco, sirvieron nuestras apelaciones a la responsabilidad compartida, que pasaría

por la lógica revisión de precios de los contratos públicos en vigor. Instalado en su burbuja,

nuestro Gobierno continuó ignorando la realidad para seguir dictados marcados por el hecho de

dar satisfacción a demandas populistas y así garantizarse, a cualquier precio, la estabilidad.

En nuestra provincia, cierto es, esta actuación quedó en parte atenuada porque nunca se

cerraron los cauces del diálogo social, un diálogo que no solo se daba a nivel regional, sino

también con la Diputación de Badajoz y la mayor parte de nuestros ayuntamientos.

El relato realizado hasta aquí, que bien sabéis que no es ninguna visión catastrofista, sino un

análisis riguroso, y hasta suavizado, de lo ocurrido, me sirve para enlazar mi última reflexión.

En el ADN del empresario el optimismo está marcado a fuego, porque no se entiende de otro

modo que alguien arriesgue, se esfuerce, persevere, caiga y se vuelva a levantar, y nunca se rinda.

Este espíritu es el que habéis demostrado una vez más en este año tan difícil. A todos se nos ha

pasado por la cabeza la idea de abandonar, pero aquí seguís, aquí seguimos.

No somos héroes, no se nos aplaude ni siquiera muchas veces se nos reconoce y aprecia. Da

igual, creemos en nuestro proyecto y en que estamos contribuyendo a generar riqueza, empleo y

prosperidad. Ese reconocimiento íntimo de creer en nuestra labor nos basta y nos da fuerzas para

continuar.

Deciros que COEBA, como lleva haciendo cuatro décadas, seguirá a vuestro lado, apoyando,

reivindicando, proponiendo, asesorando. Porque COEBA es la casa común del empresariado, sea

cual sea su forma jurídica, y es la única representante legítima de empresarios y empresarias de

la provincia de Badajoz. Ese es nuestro valor, y también nuestro compromiso y sobre todo

nuestra responsabilidad. Nunca os vamos a fallar.

Salud y ánimo





COMITÉ EJECUTIVO

PRESIDENTE:
EMILIO DONCEL RODRÍGUEZ (hasta 9 julio)
FRANCISCO JAVIER PEINADO RODRÍGUEZ (desde 9 julio)

VICEPRESIDENTES:
FRANCISCO JAVIER PEINADO RODRÍGUEZ (hasta 9 julio)
JUAN METIDIERI IZQUIERDO (desde 15 julio)
LUISA SANTANA MUÑOZ (desde 15 julio)
MARGARITA REDONDO PÁMPANO (desde 15 julio)
ANTONIO ROMERO VALDEÓN (hasta 15 julio)

TESORERO:
JULIÁN CASTAÑO POBLADOR

CONTADOR:
MARIANO GARCÍA SARDIÑA (hasta 9 septiembre)
MARGARITA MORA CARREÑO (desde 28 diciembre)

SECRETARIO GENERAL:
FERNANDO HERRERA TABARES (hasta 28 febrero)
NURIA LAVADO PARDO (desde 15 julio)

VOCALES:

MANUEL GARCÍA GUISADO
ÁNGEL BARRERA NIETO
DOLORES CONTADOR GARCÍA
MAXIMILIANO LACARTA MINGUIJÓN
MARIBEL MARTÍN-ROMO ROMERO
JUSTO PINO TORRES
ELISARDO PLAZA HERRADA (hasta 28 diciembre)
FÉLIX RETAMAR MARTÍN
CARLOS GUSTAVO RODRÍGUEZ PONCE



PILAR COSLADO SANTIBÁÑEZ
LUISA SANTANA MUÑOZ (hasta 15 julio)
RAMÓN PINO ROBLES
CELINA PÉREZ CASADO (hasta 28 diciembre)
MANUEL BALASTEGUI ORTIZ (hasta 28 diciembre)
JUAN METIDIERI IZQUIERDO (hasta 15 julio)
ANTONIO GONZÁLEZ ASENSIO
ANTONIO ROMERO VALDEÓN (desde 9 septiembre)
MANUEL GUERRERO PÉREZ (desde 15 julio)
JUAN JOSÉ JIMÉNEZ MERINO (desde 15 julio)
MARGARITA REDONDO PÁMPANO (hasta 15 julio)
MARGARITA MORA CARREÑO (hasta 28 diciembre)
SANCHO BEJARANO BUENO (desde 28 diciembre)
JOSÉ MANUEL RUBIO GÓMEZ-CAMINERO (desde 28 diciembre)
MANUEL PARRA PARRA (desde 28 diciembre)
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AGENDA
08/01/2021.- REUNIÓN CONSEJO DE GOBIERNO PARA AVANZAR EN LA AGENDA DE LA REACTIVACIÓN.

08/01/2021.- REUNIÓN SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE GOBIERNO UEX.

18/01/2021.- REUNIÓN COMISIÓN RSE CEOE.

18/01/2021.- REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ECONOMÍA Y POLÍTICA FINANCIERA CEOE.

18/01/2021. REUNIÓN GRUPO DE TRABAJO ESTRATEGIA DE DIGITALIZACIÓN, CON LA VICEPRESIDENTA

PRIMERA Y CONSEJERA DE HACIENDA Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, DÑA. PILAR BLANCO-MORALES, UGT,

CCOO Y CREEX.

19/01/2021.- REUNIÓN SECRETARIO GENERAL DE EMPLEO, D. JAVIER LUNA MARTIN Y SECRETARIO

GENERAL SEXPE, D. VICTOR MANUEL GARCÍA VEGA.

19/01/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA CEOE.

19/01/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEPYME.

21/01/2021.- REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE INDUSTRIA DE CEOE.

26/01/2021.- REUNIÓN MESA TERRITORIAL BADAJOZ, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

26/01/2021.- INAUGURACIÓN AGROEXPO 2021.

26/01/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL VEGAS BAJAS, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

27/01/2021.- REUNIÓN MESA TERRITORIAL MÉRIDA, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

27/01/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL VEGAS ALTAS, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

28/01/2021.- REUNIÓN MESA TERRITORIAL DON BENITO, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

28/01/2021.- ENCUENTRO DE NEGOCIOS-ENEX.

28/01/2021.- REUNIÓN MESA TERRITORIAL VILLANUEVA DE LA SERENA, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

28/01/2021.- REUNIÓN  COMISIÓN PERMANENTE CES.

28/01/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE RELACIONES INTERNACIONALES CEOE.

28/01/2021.- REUNIÓN DIRECCIÓN DE TURISMO, CULTURA Y DEPORTE CEOE.

29/01/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL LA SERENA, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

29/01/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL LA SIBERIA, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.



29/01/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PROVINCIAL DEL OBSERVATORIO PARA LA LUCHA CONTRA EL FRAUDE A

LA SEGURIDAD SOCIAL.

29/01/2021.- REUNIÓN PACTO POR EL FERROCARRIL.

29/01/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL LA SIBERIA, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

01/02/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL TIERRA DE BARROS, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

01/02/2021.- REUNIÓN MESA TERRITORIAL ALMENDRALEJO, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

02/02/2021.- REUNIÓN MESA TERRITORIAL COMARCA DE OLIVENZA, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

02/02/2021.- REUNIÓN MESA TERRITORIAL COMARCA SIERRA SUROESTE, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

02/02/2021.- REUNIÓN MESA CONCERTACIÓN SOCIAL TRANSPORTE SANITARIO.

02/02/2021.-  REUNIÓN COMISIÓN DESARROLLO REGIONAL CES EXTREMADURA.

03/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DESARROLLO REGIONAL CES.

03/02/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL ZAFRA-RIO BODIÓN, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

03/02/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL TENTUDÍA, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

03/02/2021.-REUNIÓN CONSEJO DEL TRANSPORTE Y LA LOGÍSTICA CEOE.

04/02/2021.- REUNIÓN MESA COMARCAL CAMPIÑA SUR, OBSERVATORIO EMPLEO SEXPE.

04/02/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEPYME.

04/02/2021.- REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA CEPYME.

04/02/2021.- REUNIÓN MESA 1: EMPLEO Y COMPETITIVIDAD EMPRESARIAL: PLANES INTEGRALES DE

COMERCIO Y ARTESANÍA.

05/02/2021.- REUNIÓN PLAN ESTRATÉGICO DE MODERNIZACIÓN DIGITAL.

08/02/2021.- CONTACTO CON EL DIRECTOR DEL BANCO DE ESPAÑA EN BADAJOZ, D. LEOPOLDO LÓPEZ

FRANCOS.

08/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DESARROLLO REGIONAL CES EXTREMADURA.

09/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN EDUCACIÓN Y FORMACIÓN CEOE.

09/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN SANIDAD Y ASUNTOS SOCIALES CEOE.

09/02/2021.- REUNIÓN CONSEJO EXTREMEÑO DE SALUD.

09/02/2021.- REUNIÓN MESA DE CONCERTACIÓN SOCIAL Y SERVICIOS SOCIALES – ÁREA DE REGULACIÓN

DE LA CALIDAD DE LOS SERVICIOS DE AYUDA A DOMICILIO Y RESIDENCIALES.

11/02/2021.- REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ, D. MIGUEL GALLARDO

MIRANDA.

11/02/2021.- REUNIÓN PLENO COMISION DE I+D+I CEOE.



12/02/2021.-REUNIÓN CONSEJO DE GOBIERNO UEX.

12/02/2021.- REUNIÓN FORMAL PLAN EMPRESA COMPETITIVA EXTREMEÑA 2021 2023.

15/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

16/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE ECONOMÍA Y POLÍTICA FINANCIERA CEOE.

16/02/2021.- REUNIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DE CEPYME.

17/02/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEOE.

17/02/2021.- REUNIÓN CON EL SECRETARIO GENERAL SEXPE, D. VICTOR GARCÍA.

17/02/2021.- REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA CEOE.

19/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DESARROLLO REGIONAL CES EXTREMADURA.

23/02/2021.- JORNADA TÉCNICA FUNDACIÓN ESTATAL PARA LA FORMACIÓN EN EL EMPLEO-FUNDAE

23/02/2021.- REUNIÓN 1ª SESIÓN PLENARIA DEL CONSEJO DE TURISMO CEOE.

24/02/2021.- REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURAS Y URBANISMO CEOE.

25/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CONSEJO FORMACIÓN PROFESIONAL.

25/02/2021.- REUNIÓN COMISIÓN FISCAL DE CEOE.

25/02/2021.- ENCUENTROS DE NEGOCIOS CREEX- ENEX.

01/03/2021.- REUNIÓN PLENO CONSEJO ESCOLAR DE EXTREMADURA.

01/03/2021.- REUNIÓN SESIÓN CONSTITUTIVA DEL CONSEJO ASESOR FORESTAL DE EXTREMADURA

–CAFOR.

02/03/2021.- REUNIÓN COMISIÓN REGIONAL DE VIVIENDA.

02/03/2021.- REUNIÓN CEOE PROCEDIMIENTOS DE ACREDITACIÓN.

04/03/2021.- WEBINAR CREEX IGUALDAD.

05/03/2021.- 2ª REUNIÓN MESA CONCERTACIÓN SOCIAL TRANSPORTE SANITARIO TERRESTRE EN

EXTREMADURA.

08/03/2021.- REUNIÓN GT COOPERACION AL DESARROLLO CEOE INTERNACIONAL.

09/03/2021.- REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD SOCIAL Y PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

CEOE.

10/03/2021.- REUNIÓN PLENO DE LA C4 CEOE.

12/03/2021.- REUNIÓN CONSEJO REGIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD.

15/03/2021.-REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

16/03/2021.- REUNIÓN ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA Y ASAMBLEA GENERAL ELECTORAL

CEPYME.



17/03/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA DE CEOE.

17/03/2021.- REUNIÓN CONSEJO DE GOBIERNO UEX.

18/03/2021.- REUNIÓN DEL CONSEJO DE TURISMO DE CEOE.

22/03/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE DESARROLLO REGIONAL CES EXTREMADURA.

23/03/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE CEPYME.

29/03/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

08/04/2021.- ACTO ENTREGA VII PREMIOS CEPYME 2020.

07/04/2021.- REUNIÓN SEXPE ACREDITACIÓN COMPETENCIAS PROFESIONALES ADQUIRIDAS POR

EXPERIENCIA PROFESIONAL.

14/04/2021.- REUNIÓN MESA AUTOCONSUMO.

16/04/2021.- REUNIÓN PLENO CONSEJO SOCIAL UNEX.

16/04/2021.-REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

20/04/2021.- CEOE. REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ECONOMÍA Y POLÍTICA FIANCIERA.

20/04/2021.- REUNIÓN AYUDAS REAL DECRETO 5/2021 LÍNEA COVID DE AYUDAS DIRECTAS A PERSONAS

TRABAJADORAS AUTÓNOMAS Y EMPRESAS.

20/04/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEPYME.

20/04/2021.- REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA CEPYME.

21/04/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA CEOE.

22/04/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CONSEJO DE FP.

22/04/2021.- REUNIÓN OBSERVATORIO PARA LA LUCHA CONTRA EL FRAUDE A LA SEGURIDAD SOCIAL.

23/04/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO DE FORMACIÓN PROFESIONAL DE

EXTREMADURA.

23/04/2021.- WEBINAR CREEX AYUDAS EMPLEO Y AUTOEMPLEO.

27/04/2021.- REUNIÓN COMISIÓN REGIONAL DE VIVIENDA.

27/04/2021.- JORNADA FORMACIÓN PROFESIONAL EXTREMADURA: PRÁCTICAS, APRENDES Y TRABAJAS.

27/04/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

28/04/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE DESARROLLO REGIONAL CES EXTREMADURA.

29/04/2021.- ENCUENTRO DE NEGOCIOS CREEX-ENEX.

29/04/2021.- REUNIÓN CONSEJO DE GOBIERNO UNEX.

03/05/2021.-REUNIÓN PLENO CES EXTREMADURA.

07/05/2021.- REUNIÓN PLENO CONSEJO ESCOLAR DE EXTREMADURA.



07/05/2021.- JORNADA CEOE DIÁLOGO SOCIAL Y REGISTRO RETRIBUTIVO.

11/05/2021.- ACTO OFICIAL DE INAUGURACIÓN DE LA ESCUELA DEUZT BUSINESS SCHOOL.

13/05/2021.- JORNADA PROYECTO DIGITALIZACION CEPYME.

13/05/2021.- REUNIÓN EXTRAORDINARIA CONSEJO DE FP. COMISIÓN PERMANENTE.

14/05/2021.- JORNADA DE INFORMACIÓN DEL PROYECTO DIGITALIZACIÓN DEL SECTOR PRODUCTIVO

CEOE.

17/05/2021.- REUNIÓN PLAN DE EMPLEO JOVEN.

17/05/2021.- COMISIÓN SEGUIMIENTO PROGRAMA OPERATIVO FONDO SOCIAL EUROPEO.

18/05/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEPYME.

19/05/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEOE.

19/05/2021.- REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA CEOE.

24/05/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE DESARROLLO REGIONAL CES EXTREMADURA.

25/05/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

27/05/2021.- ENCUENTRO DE NEGOCIOS CREEX-ENEX.

03/06/2021.- ACTO INAUGURACIÓN XII EDICIÓN DE ECUEXTRE, FERIA DEL CABALLO Y DEL TORO 2021.

07/06/2021.- REUNIÓN CONSEJO GOBIERNO UNEX.

09/06/2021.- REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE TURISMO CEOE.

10/06/2021.- REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DIÁLOGO SOCIAL Y EMPLEO CEOE.

10/06/2021.-REUNIÓN PLENO C4 CEOE.

14/06/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE DESARROLLO REGIONAL CES EXTREMADURA.

15/06/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

22/06/2021.- REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO DE FORMACIÓN PROFESIONAL.

22/06/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE ECONOMÍA Y POLÍTICA FINANCIERA CEOE.

22/06/2021.- REUNIÓN CONSEJO DE TURISMO CEOE.

22/06/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEPYME.

22/06/2021.- REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA CEPYME.

23/06/2021.- REUNIÓN TELEMÁTICA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE CEOE.

23/06/2021.- REUNIÓN ASAMBLEA GENERAL CEOE.

28/06/2021.- REUNIÓN CONSEJO COMARCAL DE EMPLEO DE CASTUERA.



28/06/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CONSEJO DE FORMACIÓN PROFESIONAL DE

EXTREMADURA.

02/07/2021.- REUNIÓN PROYECTO TRABAJAMOS EN DIGITAL. SEGUNDAS JORNADAS INFORMATIVAS

ORGANIZACIONES EMPRESARIALES CEPYME.

07/07/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

08/07/2021.- REUNIÓN PLENO CONSEJO DE EMPLEO.

09/07/2021.- REUNIÓNCOMITÉ EJECUTIVO COEBA.

09/07/2021.- REUNIÓN MESA DE AUTOCONSUMO.

13/07/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE DESARROLLO REGIONAL CES EXTREMADURA.

12/07/2021.- REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE TURISMO CEOE.

16/07/2021.- REUNIÓN PLENO CONSEJO ESCOLAR DE EXTREMADURA.

22/07/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTVIO DE CEPYME.

22/07/2021.- REUNIÓN ASAMBLEA GENERAL DE CEPYME.

23/07/2021.- REUNIÓN PLENO CONSEJO SOCIAL UEX.

26/07/2021.- REUNIÓN CONSTITUTIVA DEL CONSEJO DE CONCERTACIÓN SOCIAL Y ECONÓMICA DE

EXTREMADURA.

28/07/2021.- REUNIÓN ASPREMETAL.

29/07/2021.- ENCUENTRO DE NEGOCIOS CREEX.

30/07/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CES EXTREMADURA.

26/08/2021.- REUNIÓN ENCUENTRO DE NEGOCIOS-ENEX.

26/08/2021.- REUNIÓN CONSEJO COMARCAL BADAJOZ-SEPE.

27/08/2021. REUNIÓN CONSEJO COMARCAL JEREZ DE LOS CABALLEROS-SEPE.

29/07/2021.- REUNIÓN PARA EL SUO DE LA APLICACIÓN GESTIÓN PROYECTO TRABAJAMOS EN DIGITAL

CEPYME.

29/07/2021.- REUNIÓN CONCERTACIÓN SOCIAL CON LA VICEPRESIDENTA PRIMERA JUNTA DE

EXTREMADURA.

31/08/2021.- REUNIÓN CONSEJO DE COMERCIO COMPETITIVIDAD Y CONSUMO CREEX.

09/09/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO COEBA.

09/09/2021.- REUNIÓN EXTRAORDINARIA COMITÉ EJECUTIVO CEPYME.

16/09/2021.- INAUGURACIÓN DE LA XXX EDICIÓN FERIA DE LA CAZA PESCA Y NATURALEZA IBÉRICA.

16/09/2021.- PRESENTACIÓN IMAGEN PROYECTO TRABAJAMOS EN DIGITAL CEPYME.



20/09/2021.- REUNIÓN FONDOS CON VICEPRESIDENTA.

21/09/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEPYME.

22/09/2021.- REUNIÓN CONJUNTA COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA CEOE.

28/09/2021.- REUNIÓN CONSEJO COMARCAL CASTUERA AEPSA.

28/09/2021.- REUNIÓN COMISIÓN PERMANENTE CONSEJO SOCIAL UEX.

28/09/2021.- ACTO INAUGURACIÓN FERIA INTERNACIONAL GANADERA DE SAN MIGUEL DE ZAFRA.

29/09/2021.- WEBINAR PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA DE MENTORING.

29/09/2021.- REUNIÓN SITUACIÓN CÁMARA.

30/09/2021.- 2º ANIVERSARIO ENCUENTRO DE NEGOCIOS ENEX.

05/10/2021.- REUNIÓN COMISIÓN TÉCNICA SEGUIMIENTO DE LOS PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURAS

FERROVIARIAS EN EXTREMADURA.

05/10/2021.- REUNIÓN CEOE, LOS ERRORES MÁS COMUNES EN LA TOMA DE DECISIONES. ¿POR QUÉ

FRACASAN LA MAYORÍA DE LAS ORGANIZACIONES?

07/10/2021.- REUNIÓN PLENO CONSEJO SOCIAL UEX.

07/09/2021.- PÍLDORA INFORMATIVA CREEX “AUDITORÍAS RETRIBUTIVAS”

08/10/2021.- WEBINAR CREEX FONDOS EUROPEOS.

14/10/2021.- REUNIÓN CON PILAR COSLADO FORMACIÓN PROGRAMADA.

19/10/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA CEPYME.

19/10/2021.- CEOE-REUNIÓN SOBRE PROPUESTA DEL GOBIERNO DE 14 OCTUBRE SOBRE

MODERNIZACIÓN MERCADO TRABAJO.

19/10/2021.- REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ECONOMÍA Y POLÍTICA FINANCIERA CEOE.

20/10/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA CEOE.

21/10/2021.- ACTO INAUGURACIÓN IX SALÓN DEL AUTOMÓVIL DE BADAJOZ.

26/10/2021.- REUNIÓN SUBCOMISIÓN CULTURA CEOE.

26/10/2021.- REUNIÓN VICEPRESIDENTA PRIMERA Dª. PILAR BLANCO MORALES.

28/10/2021.- ENCUENTRO DE NEGOCIOS-ENEX.

28/10/2021.- GALA 20 ANIVERSARIO DEL IMEX.

29/20/2021.- REUNIÓN CONSEJO SOCIAL DE LA ESCUELA SUPERIOR DE HOSTELERÍA Y AGROTURISMO DE

EXTREMADURA.

02/11/2021.-  REUNIÓN CONSEJO DE FORMACIÓN PROFESIONAL EXTREMADURA.

03/11/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y FORMACIÓN CEOE.



10/11/2021.- REUNIÓN CON EL CONSEJO DE GOBIERNO JUNTA DE EXTREMADURA.

10/11/2021.- JURADO PREMIOS CRÓNICA DE BADAJOZ, PERIÓDICO EXTREMADURA.

11/11/2021.- REUNIÓN DEL CONSEJO DEL TRANSPORTE Y LA LOGÍSTICA CEOE.

11/11/2021.- REUNIÓN MESA DIÁLOGO SOCIAL SOBRE MODERNIZACIÓN MERCADO DE TRABAJO CEOE.

12/11/2021.- OBSERVATORIO EXTREMEÑO DE IGUALDAD.

16/11/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE CEPYME.

17/11/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO Y JUNTA DIRECTIVA DE CEOE.

18/11/2021.- X PREMIOS EMPRESARIO DE BADAJOZ.

19/11/2021.- II CONGRESO MUJER 360º.

22/11/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DIÁLOGO SOCIAL.

25/11/2021.- ENCUENTRO DE NEGOCIOS-ENEX.

25/11/2021.- REUNIÓN ASAMBLEA CONSTITUTIVA DE AEIDEX.

30/11/2021.-  REUNIÓN EMPRESARIOS EN POSITIVO.

01/12/2021.- REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DIÁLOGO SOCIAL Y EMPLEO, CEOE.

02/12/2021.- JORNADA DIVERSIDAD E INCLUSION COMO VENTAJA COMPETITIVA DE LAS EMPRESAS DE

BADAJOZ.

02/12/2021.- JORNADA FUNDACIÓN DKV.

14/12/2021.- REUNIÓN COMISIÓN DE ECONOMÍA Y POLÍTICA FINANCIERA CEOE.

14/12/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO CEPYME.

14/12/2021.- REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA CEPYME.

15/12/2021.- REUNIÓN SEGUIMIENTO P. DIGITALIZACIÓN.

21/12/2021.- REUNIÓN CONSEJO ESCOLAR DE EXTREMADURA.

23/12/2021.- REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA CEOE.

27/12/2021.- REUNIÓN PATRONATO DE LA FUNDACIÓN DE RELACIONES LABORALES DE EXTREMADURA.

28/12/2021.- REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO COEBA.

30/12/2021.-  REUNIÓN ASAMBLEA GENERAL DE CREEX.





REPRESENTACIÓN INSTITUCIONAL

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ORGANIZACIONES EMPRESARIALES (CEOE)
● COMITÉ EJECUTIVO.
● JUNTA DIRECTIVA.
● ASAMBLEA GENERAL.
● COMISIÓN DE COMPETITIVIDAD, COMERCIO Y CONSUMO.
● COMISIÓN DE MERCADO INTERIOR.

o GRUPO DE TRABAJO SEGUIMIENTO LEGISLATIVO.
● COMISIÓN DE SEGURIDAD SOCIAL, PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES, MUTUAS Y

ENVEJECIMIENTO ACTIVO.
● COMISIÓN LEGAL.
● COMISIÓN DE CONCESIÓN.
● COMISIÓN FISCAL.
● COMISIÓN DE IGUALDAD Y DIVERSIDAD.
● COMISIÓN DE FOMENTO DEL ESPÍRITU EMPRESARIAL.
● COMISIÓN DE RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL.
● COMISIÓN DE PROMOCIÓN EMPRESARIAL.
● COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURAS Y URBANISMO.

o COMITÉ DE REFORMA Y REHABILITACIÓN.
o COMITÉ DE EDIFICACIÓN RESIDENCIAL.

● COMISIÓN DE DIÁLOGO SOCIAL EMPLEO.
● COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y FORMACIÓN.
● CONSEJO DE TURISMO.
● CONSEJO Y COMISIÓN DE DESARROLLO SOSTENIBLE Y MEDIO AMBIENTE.

o GRUPO DE TRABAJO MIXTO DE MOVILIDAD SOSTENIBLE.
o GRUPO DE TRABAJO DE ECONOMÍA CIRCULAR.

● COMISIÓN DE SERVICIOS ESPECIALIZADOS INTENSIVOS EN PERSONAS.
● COMISIÓN DE INDUSTRIA Y ENERGÍA.
● COMISIÓN SILVER ECONOMY.
● COMISIÓN INVESTIGACIÓN, DESARROLLO E INNOVACIÓN.
● COMISIÓN  DE SANIDAD Y ASUNTOS SOCIALES.
● COMISIÓN DE ECONOMÍA AZUL.
● COMISÓN DE SOCIEDAD DIGITAL.
● COMISIÓN DE TRANSPORTE Y LOGÍSTICA.
● COMISÓN DE CULTURA Y DEPORTE.
● COMISIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA.
● CONSEJO SOCIAL DEL CENTRO DE REFERENCIA NACIONAL DEL ÁREA PROFESIONAL DE

ACTIVIDADES FÍSICO DEPORTIVAS RECREATIVAS Y EN EL ÁREA PROFESIONAL DE
PREVENCIÓN Y RECUPERACIÓN DE LA FAMILIA PROFESIONAL DE ACTIVIDADES FÍSICAS Y
DEPORTIVAS.

● OFICINA TÉCNICA DE APOYO PARA PROYECTOS EUROPEOS DE CEOE: RED DE CONTACTOS.



CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA (CEPYME)

● COMITÉ EJECUTIVO
● JUNTA DIRECTIVA.
● ASAMBLEA GENERAL.
● COMITÉ DE ANÁLISIS DE LA MOROSIDAD EN CEPYME.
● COMITÉ DE RELACIONES DE CEPYME CON LA UNIÓN EUROPEA.
● COMISIÓN DE COMPETITIVIDAD DE LAS PYMES.
● GRUPO DE TRABAJO SOBRE CRECIMIENTO EMPRESARIAL.

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE AUTÓNOMOS (CEAT)

● JUNTA DIRECTIVA

CONFEDERACIÓN REGIONAL EMPRESARIAL EXTREMEÑA (CREEX)

● CONSEJO DE CONCERTACIÓN SOCIAL Y ECONÓMICA DE EXTREMADURA.
● CONSEJO EXTREMEÑO DE EMPRENDIMIENTOY DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO DE GOBIERNO DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.

o COMISIÓN PERMANENTE.
o COMISIÓN ECONÓMICA.

● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL DE EXTREMADURA. CES.
o PLENO.
o VICEPRESIDENTE GRUPO II.
o PORTAVOZ
o COMISIÓN PERMANENTE.
o COMISIÓN REGLAMENTO.
o COMISIÓN PRESUPUESTOS.
o COMISIÓN ASUNTOS SOCIALES.
o COMISIÓN DESARROLLO REGIONAL.

● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO REGIONAL DE SERVICIOS SOCIALES DE EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO ASESOR DE SERVICIOS SOCIALES DE EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO REGIONAL DE TURISMO.
● REPRESENTACIÓN EN EL INSTITUTO DE CONSUMO DE EXTREMADURA (CONSEJO DE

DIRECCIÓN Y PLENO).
● REPRESENTACIÓN EN LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DEL ACUERDO DE POLÍTICA SOCIAL.
● REPRESENTACIÓN EN LA COMISIÓN REGIONAL DE PLANIFICACIÓN Y COORDINACIÓN DE

INVERSIONES DEL ACUERDO PARA EL EMPLEO Y LA PROTECCIÓN SOCIAL AGRARIO.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO DE RELACIONES LABORALES DE EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN EN EL ACUERDO SOBRE SOLUCIONES EXTRAJUDICIALES DE CONFLICTOS

COLECTIVOS EN EXTREMADURA (ASEC-EXTREMADURA).



● REPRESENTACIÓN PATRONATO DE FUNDACIÓN DE RELACIONES LABORALES DE
EXTREMADURA.

● CONSEJO REGONAL DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO DE EXTREMADURA.
o COMISIÓN PERMANENTE.
o PLENO DE LA COMISIÓN.
o COMISIÓN DE SEGUIMIENTO PLAN PREVEA EXTREMADURA.

● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO ESCOLAR DE EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO DE FORMACIÓN PROFESIONAL DE EXTREMADURA.

o PLENO.
o COMISIÓN PERMANENTE.

● GRUPO DE TRABAJO PARA LA ELABORACIÓN DEL III PLAN DE LAS CUALIFICACIONES Y DE
LA FORMACIÓN PROFESIONAL DE EXTREMADURA.

● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO GENERAL DE EMPLEO.
o PLENO.
o COMISIÓN PERMANENTE.

● REPRESENTACIÓN EN LA SOCIEDAD DE FOMENTO INDUSTRIAL DE EXTREMADURA.
(SOFIEX).

● REPRESENTACIÓN EN EXTREMADURA AVANTE S.L.U.
● REPRESENTACIÓN EN LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DE LA RENTA BÁSICA EXTREMEÑA

DE INSERCIÓN.
● CONSEJO EXTREMEÑO DE SALUD.

o PLENO.
o COMISIÓN PERMANTE.

● CONSEJO SUPERIOR DE ESTADÍSTICA DE EXTREMADURA.
● COMISIÓN EJECUTIVA TERRITORIAL DEL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO ESTATAL.
● CONSEJO EXTREMEÑO DE DESARROLLO RURAL.
● CONSEJO EXTREMEÑO DEL TRABAJO AUTÓNOMO.
● CONSEJO DE COMUNIDADES EXTREMEÑAS EN EL EXTERIOR.
● CONSEJO ASESOR DE VIVIENDA DE EXTREMADURA.
● REPRESENTANTE CONSEJO DEMARCACIÓN DEL AGUA (CONF. HIDROGRÁFICA GUADIANA).
● SUPLENTE CONSEJO DEMARCACIÓN DEL AGUA (CONF. HIDROGRÁFICA GUADALQUIVIR).
● REPRESENTANTES SERVICIO EXTREMEÑO DE PROMOCIÓN DE LA AUTONOMÍA Y

ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA (SEPAD).
● GRUPO DE TRABAJO DE CUALIFICACIÓN PARA LA ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA.
● COMITÉ DE COORDINACIÓN AEROPORTUARIA.
● REPRESENTANTE EN LA INSTITUCIÓN FERIAL DE EXTREMADURA.
● REPRESENTANTES CONSEJO ASESOR DE LA CIENCIA, LA TECNOLOGÍA Y LA INNOVACIÓN

DE EXTREMADURA.
o GRUPO DE TRABAJO DE RECURSOS HUMANOS
o GRUPO DE TRABAJO DE EXCELENCIA
o GRUPO DE TRABAJO DE LIDERAZGO EMPRESARIAL
o GRUPO DE TRABAJO DE RETOS SOCIALES

● REPRESENTANTE CENTRO DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y TECNOLÓGICAS DE
EXTREMADURA (CICYTEX).



● MESA DE INVESTIGACIÓN – PLAN ESTRATÉGICO DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA.
● COMITÉ DE SEGUIMIENTO DEL PROGRAMA OPERATIVO FEDER EXTREMADURA

2014-2020.
● COMITÉ DE SEGUIMIENTO DEL PROGRAMA OPERATIVO FSE EXTREMADURA 2014-2020.
● COMITÉ DE SEGUIMIENTO DEL PROGRAMA DE DESARROLLO RURAL DE EXTREMADURA

FEADER 2014-2020.
● CONSEJO AUTONÓMICO PARA EL FOMENTO DE LA RESPONSABILIDAD SOCIAL DE

EXTREMADURA:
o GRUPOS DE TRABAJO DE "USO DE INFORMACIÓN NO FINANCIERA".
o GRUPO DE TRABAJO DE " CONCILIACIÓN, NO DISCRIMINACIÓN Y ACCESO AL

EMPLEO".
o GRUPO DE TRABAJO DE " CONSUMO RESPONSABLE".
o GRUPO DE TRABAJO DE "LA RSE EN LA EDUCACIÓN".

● ASOCIACIÓN CENTRO DE DESARROLLO RURAL LA SIBERIA.
● COMISIÓN REGIONAL DE VIVIENDA.
● CONSEJO EXTREMEÑO PARA LA PROMOCIÓN DE LA ACCESIBILIDAD UNIVERSAL.
● COMISIÓN REGIONAL DE ARTESANÍA
● CONSEJO REGIONAL DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD
● CONSEJO SOCIAL DEL CENTRO INTEGRADO DE FORMACIÓN PROFESIONAL ESCUELA

SUPERIOR DE HOSTELERÍA Y AGROTURISMO DE EXTREMADURA ESHAEX.
● GRUPO DE TRABAJO DE LA PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES EN EL SECTOR

AGROALIMENTARIO DE EXTREMADURA.
● CONSEJO SOCIAL DEL CENTRO DE REFERENCIA NACIONAL DE AGROTURISMO.
● CONSEJO SOCIAL DEL CENTRO DE REFERENCIA NACIONAL DE AGRICULTURA.
● REPRESENTACIÓN EN LA COMISIÓN REGIONAL DE ACTIVIDADES CLASIFICADAS.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO ASESOR DEL MEDIO AMBIENTE.
● REPRESENTACIÓN EN EL COMITÉ TÉCNICO DE SEGURIDAD ALIMENTARÍA.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO DE COMERCIO DE EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO REGIONAL DE LA INMIGRACIÓN.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO DE CONVIVENCIA Y EL OCIO EN EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO ASESOR DE COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO.
● REPRESENTACIÓN EN LA COMISIÓN DE PRECIOS DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE

EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN EN LA CORPORACIÓN EXTREMEÑA DE MEDIOS AUDIOVISUALES

(CEXMA).
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO AUTONÓMICO DE SEGURIDAD CIUDADANA.
● REPRESENTACIÓN CONSEJO ASESOR DEL AGUA DE EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN CONSEJO EXTREMEÑO DE VOLUNTARIADO.
● REPRESENTANTE PLAN INTEGRAL DE APOYO A LAS FAMILIAS DE EXTREMADURA.
● REPRESENTACIÓN CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DEL CONSORCIO EXTREMEÑO DE

INFORMACIÓN AL CONSUMIDOR.
● REPRESENTACIÓN CONSEJO EXTREMEÑO DE PARTICIPACIÓN DE LAS MUJERES.
● REPRESENTACIÓN EN EL CONSEJO ASESOR FORESTAL DE EXTREMADURA.
● COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DE LA RENTA BÁSICA EXTREMEÑA DE INSERCIÓN.
● OBSERVATORIO SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA:



o PLENO
o REPRESENTANTES EN GRUPOS DE TRABAJO:

▪ MEDIO AMBIENTAL Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

▪ SANITARIO

▪ INDUSTRIAL

▪ SERVICIOS:

▪ AGRÍCOLA Y GANADERO

● EVALUACIÓN Y SEGUIMIENTO DEL PLAN DE IGUALDAD.
● REPRESENTACIÓN EN EL GRUPO DE TRABAJO DEL PLAN INTEGRAL DE DIABETES.
● OBSERVATORIO PARA LA LUCHA CONTRA EL FRAUDE A LA SEGURIDAD SOCIAL.
● COMISIÓN DE SEGUIMIENTO VIII PLAN DE JUVENTUD DE EXTREMADURA.
● COMISIÓN INTERADMINISTRATIVA ESPECIAL DEL PROYECTO ELYSIUM.
● MESAS TERRITORIALES DE NECESIDADES DE FORMACIÓN EN EXTREMADURA.
● OBSERVATORIO EXTREÑO DEL CAMBIO CLIMÁTICO.
● CONSEJO ASESOR DE ESPECTÁCULOS PÚBLICOS Y ACTIVIDADES RECREATIVAS DE

EXTREMADURA.

COMITES TERRITORIALES DE ZONAS RURALES DE DESARROLLO RURAL

● REPRESENTACIÓN ZONA RURAL Nº 7: VEGAS BAJAS DEL GUADIANA.
● REPRESENTACIÓN ZONA RURAL Nº 8: VEGAS ALTAS DEL GUADIANA.
● REPRESENTACIÓN ZONA RURAL Nº 9: LA SERENA Y LA SIBERIA.
● REPRESENTACIÓN ZONA RURAL Nº 10: TIERRA DE BARROS, ZAFRA Y RÍO-BODIÓN.
● REPRESENTACIÓN ZONA RURAL Nº 11: COMARCAS DE LA RAYA PACENSE.
● REPRESENTACIÓN ZONA RURAL Nº 12: CAMPIÑA SUR Y TENDUDÍA.

CONSEJO DE SALUD DE ÁREA

● CONSEJO DE SALUD ÁREA DE MÉRIDA.
● CONSEJO DE SALUD ÁREA DE BADAJOZ.
● CONSEJO DE SALUD ÁREA DE VILLAFRANCA DE LOS BARROS.
● CONSEJO DE SALUD ÁREA DE DON BENITO- VILLANUEVA DE LA SERENA.

CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BADAJOZ
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE ZAFRA I
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE ZAFRA II
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE SAN VICENTE DE ALCANTARA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE SANTA AMALIA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE ZALAMEA DE LA SERENA



● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE LA CALAMONTE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE LA LLERENA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE MONTIJO
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE LA ZARZA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE MERIDA- OBISPO PAULO URBANO III
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE MERIDA- POLIGONO NUEVA CIUDAD URBANO I
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE MERIDA- SAN LUIS URBANO II
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE MERIDA- NORTE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE AMENDRALEJO-SAN JOSÉ
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE AMENDRALEJO-SAN ROQUE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE ORELLANA LA VIEJA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE SIRUELA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE CABEZA DEL BUEY
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE CASTUERA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE MONESTERIO
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE PUEBLO NUEVO DEL GUADIANA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE FUENTE DE CANTOS
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE AZUAGA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE FREGENAL DE LA SIERRA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE CAMPANARIO - QUINTANA DE LA SERENA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE ACEUCHAL
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE TALAVERA LA REAL
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BADAJOZ- LA PAZ
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BADAJOZ- VALDEPASILLAS
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BADAJOZ-SAN ROQUE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BADAJOZ- ZONA CENTRO
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BADAJOZ-SAN FERNANDO
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BADAJOZ-PROGRESO
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BADAJOZ- CIUDAD JARDÍN
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE GÉVORA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE DON BENITO-ESTE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE DON BENITO- OESTE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE ALBURQUERQUE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE GUAREÑA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE VILLANUEVA-SUR
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE VILLANUEVA-NORTE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE BARCARROTA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE TALARRUBIAS
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE HORNACHOS
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE FUENTE DEL MAESTRE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE SANTA MARTA DE LOS BARROS
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE LA JEREZ DE LOS CABALLEROS
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE OLIVA DE LA FRONTERA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE OLIVENZA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE VILLAFRANCA DE LOS BARROS



● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE LA ROCA DE LA SIERRA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE LOS SANTOS DE MAIMONA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE ALCONCHEL
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE CORDOBILLA DE LÁCARA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE NAVALVILLAR DE PELA
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE HERRERA DEL DUQUE
● CONSEJO DE SALUD DE ZONA DE VILLANUEVA DEL FRESNO

REPRESENTACIÓN EN LOS CONSEJOS ESCOLARES DE CENTROS EDUCATIVOS EN TODA LA
PROVINCIA DE BADAJOZ

REPRESENTACIÓN EN LOS COLEGIOS ARBITRALES DE CONSUMO CONSTITUIDOS EN TODA LA
PROVINCIA DE BADAJOZ

REPRESENTACIÓN EN COMISIONES EJECUTIVAS PROVINCIALES

● Comisión Ejecutiva Provincial del Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS)
● Comisión Ejecutiva Provincial del Instituto Nacional de Empleo (INEM)
● Comisión Ejecutiva Provincial del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA)
● Comisión Ejecutiva Provincial de Formación Profesional.
● Comisión Ejecutiva Territorial del Servicio Público de Empleo Estatal.
● Comisión Provincial de Badajoz para la ordenación, coordinación e integración socio

laboral de flujos migratorios laborales en campañas agrícolas de temporada.
● Comisión Provincial de Planificación y Coordinación de Inversiones del Acuerdo para el

Empleo y la Protección Social Agrario.
● Entidad Ferial Internacional Ganadera de Zafa

CONSEJOS COMARCALES DEL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO ESTATAL

● Consejo Comarcal de Empleo en Almendralejo.
● Consejo Comarcal de Empleo en Badajoz.
● Consejo Comarcal de Empleo en Castuera.
● Consejo Comarcal de Empleo en Don Benito.
● Consejo Comarcal de Empleo en Jerez de los Caballeros.
● Consejo Comarcal de Empleo de Llerena.
● Consejo Comarcal de Empleo de Mérida.
● Consejo Comarcal de Empleo de Zafra.





ORGANIZACIONES CONFEDERADAS

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DEL CASCO ANTIGUO DE BADAJOZ

(AECAB)

ASOCIACIÓN NACIONAL DE GRANDES EMPRESAS DE DISTRIBUCIÓN

(ANGED)

APAG EXTREMADURA

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE LA CONSTRUCCIÓN DE BADAJOZ

(APDECOBA)

ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE EMPRESARIOS FARMACÉUTICOS DE

BADAJOZ (APEFB)

ASOCIACIÓN REGIONAL DE EMPRESARIOS DE E.E.S.S. DE EXTREMADURA

(ARESEX)

AGRUPACIÓN SANVICENTEÑA DE EMPRESARIOS DEL CORCHO (ASECOR)

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DEL METAL DE EXTREMADURA

(ASPREMETAL)

ASOCIACION DE SUPERMERCADOS DE EXTREMADURA (ASUPEX)

CENTRO COMERCIAL ABIERTO MENACHO

ASOCIACIÓN DE EMPRESAS DE FORMACIÓN DE EXTREMADURA

(ACEX-CECAP)

ASOCIACIÓN EXTREMEÑA DE FABRICANTES DE ALIMENTOS

COMPUESTOS PARA ANIMALES

ASOCIACIÓN DE JOVENES EMPRESARIOS DE EXTREMADURA (AJEX-

EXTREMADURA)



FEDERACIÓN AUTONÓMICA DE EXTREMADURA EDUCACIÓN Y GESTIÓN

ASOCIACIÓN EXTREMEÑA DE CENTROS Y SERVICIOS DE ATENCIÓN A LA

DEPENDENCIA (AESAD)

ASOCIACIÓN EXTREMEÑA DE OBRAS Y SERVICIOS FORESTALES Y MEDIO

AMBIENTALES. (EXTREFOR)

ASOCIACIÓN DE ATENCIÓN SOCIOSANITARIA EN RESIDENCIAS PRIVADAS

(ASOREX).

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE SANTA MARTA (ADESAM)

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE ZAFRA (AEZ)

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE VILLAFRANCA DE LOS BARROS (ASEV)

COORDINADORA DE EMPRESARIOS DE ALMENDRALEJO (CEAL)

ASOCIACIÓN EMPRESARIAL EXTREMEÑA DE TECNOLOGÍAS DE

INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN-AEXTIC

ASOCIACIÓN DE EMPRESAS DE INGENIERÍA Y CONSULTORÍA DE

EXTREMADURA-ASINCEX

FEDERACIÓN EMPRESARIAL DE MÉRIDA Y COMARCA-FEMEC

ASOCIACIÓN EMPRESARIAL NEXUS EXTREMADURA

ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE SERVICIOS TURÍSTICOS DE

EXTREMADURA

ASOCIACIÓN DE CENTROS DE EDUCACIÓN INFANTIL Y GUARDERÍAS DE

EXTREMADURA

ASOCIACIÓN DE HOSTELERÍA Y TURISMO

AGRUPACIÓN EMPRESARIAL INNOVADORA DIGITAL EXTREMEÑA
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LA ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE HOSTELERÍA Y 

TURISMO DE EXTREMADURA ACUERDA CON LOS 

PRODUCTORES LA INCORPORACIÓN DE PRODUCTOS 

EXTREMEÑOS A LOS MENÚS, A INICIATIVA DE LA 

DIPUTACIÓN DE BADAJOZ 

 

 

Badajoz, 17 de diciembre de 2021. La Asociación de Empresarios de 

Hostelería y Turismo de Extremadura, integrada en COEBA y que engloba a 

la mayor parte de las empresas y autónomos del sector en nuestra región y 

que actúa en representación de la CREEX en este sector, ha acordado con 

los productores extremeños promover la incorporación preferente de 

productos extremeños en las cartas y menús de los restaurantes y bares de 

Extremadura. 

Este acuerdo ha sido impulsado por la Diputación de Badajoz, que facilitará 

las acciones necesarias para concienciar a hosteleros y productores sobre 

los beneficios de actuar en conjunto. 

Según ha explicado Antonio Martínez, Presidente de la Asociación de 

Empresarios de Hostelería y Turismo de Extremadura, los productos de la 

región ya se están incorporando a muchos menús, “pero creemos necesario 

dar un nuevo impulso, establecer más contactos, y para ello vamos a contar 

con el respaldo de la Diputación de Badajoz”. 

Martínez ha comentado que las acciones irán en dos líneas: por un lado, 

hacer campaña en los establecimientos de hostelería para que perciban el 

valor añadido que supone recurrir a los productores de proximidad, y por 

otro, analizar con estos productores que posibles trabas o cuellos de botella 

existen ahora mismo que puedan dificultar esta iniciativa. 

“Creo que nos beneficiaremos todos, ya que los hosteleros vamos a tener 

acceso a productores de garantías con productos de calidad, y los 

productores van a ampliar el mercado, y siempre con la vista puesta en que 

fomentando la economía de proximidad estamos fomentando el bienestar 

de toda la sociedad, del entorno en el que vivimos”, ha concluido el 

representante de la CREEX. 
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CREEX ENTREGA LOS RECONOCIMIENTOS A 23 EMPRESAS 

RURALES ADHERIDAS AL PROYECTO DE IGUALDAD AEQUITAS 

50/50 

 

 

Badajoz, 30 de diciembre de 2021. La Confederación Regional 

Empresarial Extremeña ha entregado los distintivos y reconocimientos a 23 

empresas del ámbito rural acogidas al proyecto de igualdad Aequitas 50/50. 

Se trata de empresas que no tienen obligación legal de implantar Planes de 

Igualdad pero que sí han querido adquirir este compromiso a través del 

proyecto financiado por la Diputación de Badajoz y gestionado por la CREEX 

y COEBA, en el que Almattia se ha hecho cargo de la coordinación, llevando 

Aequitas a las comarcas de Zafra, Olivenza, Jerez de los Caballeros, Herrera 

del Duque y Castuera. 

El acto de entrega de reconocimientos y clausura de esta primera edición 

del proyecto se ha realizado de forma virtual pues, como ha explicado el 

Secretario General de la CREEX, Javier Peinado, “aunque legalmente no 

existe restricción alguna para celebrarlo presencialmente, la situación en 

cuanto a contagios ha hecho que prefiramos ser prudentes y responsables”. 

La jornada ha sido conducida por Carmen Tortonda, Coordinadora de 

Formación y Eventos de Almattia. 

Por su parte, Pilar Coslado, Coordinadora de Aequitas ha realizado la 

presentación del programa, en el que se invitaba a las empresas del ámbito 

rural a generar Planes de Igualdad de manera gratuita, contando con la 

formación, apoyo, asesoramiento y atención de CREEX. 

Coslado ha resaltado la gran implicación de los alcaldes de los municipios 

incluidos en el programa y ha mostrado su satisfacción por que haya 

concluido con éxito, pese a condicionantes como la pandemia, que obligó a 

retrasar meses su inicio o las grandes distancias que existen en la provincia 

de Badajoz. 

Además, ha sido la encargada de glosar brevemente la trayectoria de cada 

una de las empresas que han recibido el reconocimiento. 

Seguir en 2022 

Mientras, Javier Peinado ha destacado la concienciación de estas 23 

empresas, que de manera voluntaria han adquirido un compromiso “por una 

sociedad donde la igualdad sea plena, eficaz y real”. 

N
O

T
A

 D
E

 P
R

E
N

S
A

 



 

Twitter @InforCreex Más información creexcomunica@gmail.com 

Facebook @creex  www.creex.es Teléfono: 615188659 

 

El dirigente de la única organización que representa a todo el tejido 

productivo extremeño ha apuntado la evidencia de que las empresas 

igualitarias “son más competitivas porque alcanzan mayor productividad, 

mejores entornos laborales y más opciones de captar y retener talento”. 

Seguidamente ha resaltado la apuesta de estas empresas rurales por la 

igualdad, unas empresas que, según ha asegurado, son las que liderarán el 

reto de evitar la despoblación, puesto que para que no cierren los pueblos 

es “fundamental” que haya empresas que generen empleo, riqueza y 

oportunidades, factores clave para retener población. 

Respecto a la concepción de Aequitas, el Secretario General de la CREEX ha 

explicado que desde esta organización empresarial se era consciente de que 

las empresas del ámbito rural no tenían las mismas oportunidades a la hora 

de acceder a información y formación para implantar acciones de igualdad 

“y por eso nos pusimos en contacto con la Diputación de Badajoz, que 

desde el inicio mostró una gran receptividad a la idea, de manera que 

hemos contado con su total colaboración, con su Presidente, Miguel Ángel 

Gallardo y su Diputada de Igualdad, Cristina Valadés, liderando este apoyo”. 

Asimismo, ha hecho mención al esfuerzo de todo el equipo de Almattía para 

dar forma y dinamizar el proyecto “algo que no ha sido nada fácil, tanto por 

la maldita pandemia como por la enorme extensión territorial de la 

provincia de Badajoz” 

Finalmente, ha señalado que los reconocimientos que se entregan a las 23 

empresas “son reconocimientos de la única organización legitimada para 

representar al tejido productivo extremeño, es decir, es un reconocimiento 

de todo el colectivo empresarial de Extremadura”. 

Peinado ha despedido su intervención garantizando que se harán todos los 

esfuerzos para que en 2022 Aequitas tenga continuidad. 

Tras la intervención del Secretario General de CREEX, María García y 

Mercedes Sánchez explicaron cómo se ha articulado el proyecto y cuál es el 

valor para las empresas de la implantación de Planes de Igualdad. 

Reconocimientos: 

Las empresas que han recibido el reconocimiento por el compromiso 

voluntario con la igualdad han sido: 

 Segeda SL 
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 Lean Best 

 Enersolex 

 Cooperativa Extremeña de Ajos de Aceuchal 

 Burmar Sweets 

 Formex Higlevel 

 Fernando Torres Probike 

 Transporte de Mercancías Ñuco 

 Montijo Tour 

 Farmacia María del Carmen González Herranz 

 Electrónica Viera-Idea 

 Ayuda Sociosanitaria Mérida 

 Mafrivisa 

 El Coto del Jamón 

 Farmacia La Paz 

 Embutidos Hermanos Quintero 

 Asesoría del Valle 

 Gaudex Formación 

 Frutas Marín 

 Peluquería Elvira Mera 

 Tomse 

 Cadinex 

 Promeviol 



COEBA seguirá exigiendo que empresas y autónomos de la provincia de 

Badajoz sean compensadas por las limitaciones a su actividad 

 

La Confederación de Empresarios de la provincia de Badajoz (COEBA) seguirá luchando para 

que se compense de forma directa a empresas y autónomos a los que se ha limitado la 

actividad para evitar la movilidad y así contener los contagios COVID. 

Así lo ha expresado Emilio Doncel, presidente de COEBA, al valorar las nuevas medidas 

aprobadas por la Junta de Extremadura. “El compromiso de nuestra organización, única 

legitimada para representar a todas las empresas y autónomos de la provincia, sea cual sea su 

tamaño, ubicación o sector, es batallar en todos los foros para que el sacrificio que se pide al 

tejido productivo tenga su compensación, y que esta compensación sea justa y proporcional 

para permitirles subsistir”, ha señalado. 

Doncel ha recordado que COEBA cuenta con una dilatada trayectoria en la defensa de los 

intereses empresariales, “una trayectoria que nos avala frente a plataformas, asociaciones y 

oportunismos, por eso trabajamos de manera callada y constante, sin alharacas ni aspavientos; 

lo nuestro es plantear con firmeza los postulados allí donde deben ser escuchados, donde se 

toman las decisiones, donde los acuerdos terminan reflejados en los boletines municipales y 

provinciales y en el DOE, que es lo que sirve. Lo otro es como oír llover: mucho ruido y poco 

resultado”. 

Además, el Presidente de COEBA ha apuntado que esta organización “cuenta con respaldo 

para que sus propuestas trasciendan el límite provincial y se traduzcan a nivel regional y local, 

al pertenecer a la CREEX, CEOE y CEPYME, todas organizaciones legitimadas como únicos 

representantes del empresariado a nivel extremeño y español”. 

Por eso, ha añadido, frente a quienes promueven la división de los empresarios “una división 

buscada por algunos que solo debilita al tejido productivo por mero afán de protagonismo, de 

ser ‘reina por un día”, COEBA reclama “unidad en torno a quienes de verdad podemos hacer 

algo útil y beneficioso para el empresariado, a quienes hemos demostrado con hechos lo que 

se puede lograr yendo de frente y llevando propuestas a los foros de decisión”. 

Doncel ha concluido señalando que en estos momentos de confusión hay dos modelos de 

actuación: “el de quienes por intereses personales promueven la división con promesas que no 

pueden cumplir porque ni tienen fuerza ni representatividad real, y el de quienes hemos 

estado siempre ahí, al lado del empresariado, trabajando de manera callada y obteniendo 

resultados palpables. Que cada empresario elija qué le conviene más”. 

 

 



COEBA formará a 300 autónomos y trabajadores en competencias digitales aplicadas al 

sector productivo 

 

La Confederación de Organizaciones Empresariales de la provincia de Badajoz (COEBA) en 

colaboración con la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME) 

formará a un total de 300 autónomos y trabajadores de la provincia de Badajoz en 

competencias digitales aplicadas al sector productivo. 

La formación, totalmente gratuita, se desarrollará a lo largo de 30 horas, en grupos de 50 

personas, y comenzará a impartirse en septiembre. A lo largo del curso se abordarán 

competencias como la forma de crear contenidos digitales, la comunicación en entornos 

digitales, la identificación, obtención y análisis de la información, la protección de esta 

información y delos datos personales y la identificación de las necesidades en cuanto a 

recursos digitales para resolver los problemas. 

Cada grupo contará con un tutor y un dinamizador, y tendrá acceso a aulas virtuales, foros y 

sistemas de evaluación y autoevaluación. 

Además, al tratarse de un módulo formativo asociado a una Unidad de Competencia del 

Catálogo Nacional de Cualificaciones Profesionales, el curso es acreditable y acumulable en el 

marco del Sistema Nacional de Cualificaciones Profesionales. 

Ayudar en la transición digital 

Según ha explicado Javier Peinado, Presidente en funciones de COEBA, se trata de un primer 

paso para mejorar las competencias digitales en el tejido productivo de la provincia “unas 

competencias necesarias, que no son el futuro, son el presente, y que van a marcar la 

diferencia para estar o no en el mercado”. 

Peinado ha explicado que la configuración del tejido productivo extremeño hace que muchas 

veces autónomos y microempresas tengan difícil acceso al conocimiento de las herramientas 

digitales “y ese factor condiciona su competitividad y la propia supervivencia del negocio”. 

Por eso, ha continuado, desde COEBA se ha puesto en marcha esta iniciativa en la que 

colabora CEPYME “para tratar de ir cubriendo ese vacío, y para que sirva además de 

plataforma para, adquiridas las competencias básicas, seguir avanzando con nuevas ofertas de 

cursos donde cada trabajador, cada empresa, cada autónomo, encuentre aquello que le sea 

más útil para mejorar su negocio”. 

El Presidente en funciones de COEBA ha explicado que en ocasiones la barrera para el tejido 

productivo de la provincia a la hora de acceder a esta formación “no solo estaba en el coste y 

en el modelo de enseñanza, sino también en el propio programa formativo, que en muchos 

casos estaba diseñado para empresas de mayor tamaño, con lo que podía tener poca utilidad 

en el caso de microempresas o autónomos”. 

Estos cursos, asegura, solventan esta cuestión, puesto que están diseñados precisamente para 

este tipo de negocios “de manera que todo lo que se aprenda será de aplicación en cualquier 

actividad empresarial de la provincia”. 

Para acceder a los cursos basta completar un sencillo formulario que puede descargarse en: 

https://www.trabajamosendigitalcepyme.es/coeba 

https://www.trabajamosendigitalcepyme.es/coeba


Antonio Martínez, Presidente de SETEX: “todo empresario que tenga dudas con las 

ayudas, que venga a las asociaciones realmente representativas y le ayudaremos” 

 

Antonio Martínez, Presidente de SETEX, organización integrada en CREEX a través de COEBA y 

que representa a los empresarios de hostelería y turismo de Extremadura, ha pedido que todo 

empresario del sector que tenga dudas sobre cómo solicitar las ayudas públicas “acuda a las 

organizaciones que realmente somos representativas y tenemos experiencia, para que le 

ayudemos y le orientemos”. 

Martínez, en una entrevista realizada en Canal Extremadura Radio, ha añadido que en muchas 

ocasiones “nos encontramos con empresarios que se quejan de que no hay ayudas, cuando las 

hay, o de que son muy complicadas de obtener, y es una pena, porque las ayudas están y 

ahora se pagan además rápido, incluso anticipándolas, así que en vez de quejarse, que vengan 

a las asociaciones profesionales serias, que nos consulten”. 

El Presidente de SETEX ha explicado que ahora este recurso a las organizaciones profesionales 

representativa es más importante que nunca “porque las empresas del turismo, la hostelería y 

el ocio nocturno necesitan esas ayudas. Que nadie crea que porque se levanten muchas 

restricciones todo está resuelto para las empresas y los autónomos; no, hemos estado muchos 

meses con cierres o con grandes restricciones, y la hucha, las reservas que teníamos, se han 

agotado, estamos al límite y no podemos permitirnos dejarnos pasar la oportunidad de 

obtener ayudas que, al menos, compensen en algo las caídas de negocio, porque durante este 

tiempo hemos seguido pagando alquileres, hipotecas, tasas, impuestos, contratos de luz y 

agua…” 

Persisten limitaciones 

Respecto al nuevo panorama, el representante de la hostelería y el turismo de Extremadura ha 

indicado que “se acerca a la normalidad, y eso lo vemos positivo, pero no podemos olvidar que 

para siguen existiendo limitaciones, como la obligatoriedad de las mascarillas en interiores o el 

tema de las distancias en el baile, y eso va a seguir condicionando”. 

En cualquier caso, ha agregado que continúa siendo necesario mantener las medidas 

preventivas “y así se lo hemos trasladado a nuestros asociados, porque el virus no se ha ido, 

hay gente que sigue enfermando y sigue muriendo, no lo olvidemos, y sería una catástrofe que 

tengamos que volver atrás”. 

Martínez ha recordado que la demanda de avanzar hasta esta ‘casi’ normalidad “la habíamos 

planteado reiteradamente a la Junta de Extremadura, y al final se ha conseguido”. 

Por lo que se refiere al panorama que se presenta a partir de ahora para el sector, ha 

comentado que los meses que vienen suelen ser malos, de poco consumo, “pero esperamos 

que sirva el reclamo del otoño en Extremadura, porque nuestra región ha logrado posicionarse 

en esta crisis como destino seguro, de naturaleza, sin aglomeraciones, y eso juega a nuestro 

favor”. 

De cualquier modo, sí apunta a que el frío obligará a abandonar las terrazas, y acudir a los 

interiores, pero confía en que la gente haya perdido el miedo “que no el respeto, eso nunca”, y 

sobre la recomendación de que el aforo interior se limite al 80% ha aseverado: “ojalá, ojalá 

tuviésemos un 80% de gente en interior consumiendo, porque hay locales que aún no han 



abierto y dudan si hacerlo, puesto que, como digo, los meses de octubre y noviembre suelen 

ser de poco movimiento en nuestro tipo de actividad”. 



 

 

 

ABANCA y la Confederación Regional Empresarial Extremeña se 

unen para impulsar la productividad de las empresas 

▪ El banco impulsa la modernización y la competitividad de las empresas que 

constituyen la CREEX 

▪ ABANCA ofrece alternativas para cubrir las necesidades del día a día y 

mejorar la competitividad y las inversiones de las empresas 

 

 
Badajo. 10 noviembre 2021. ABANCA y la Confederación Regional Empresarial 

Extremeña (CREEX) acaban de firmar un acuerdo de colaboración con el objetivo de 

aportar un nuevo plan de financiación a las empresas que conforman la Confederación 

de Organizaciones Empresariales de la Provincia de Badajoz (COEBA), la Federación 

Empresarial Cacereña (FEC) y la Federación Empresarial Placentina (FEP). 

El convenio fue firmado esta mañana en Badajoz por parte del Director Territorial de 

ABANCA en Extremadura Sur, Óscar Salgado, y por el Secretario General de la 

Confederación Regional Empresarial Extremeña, Francisco Javier Peinado. 

En el documento, la entidad financiera pone a disposición de las empresas de la CREEX 

un plan de financiación que se hace cargo de sus necesidades y una serie  de productos y 

servicios que permiten a los empresarios reforzar la competitividad de sus proyectos y 

hacer frente a las inversiones. Así, las empresas tendrán a su disposición productos 

diseñados específicamente, como los préstamos personales e hipotecarios, leasing 

mobiliario, con amplios plazos de amortización, posibilidad de carencias e intereses 

muy competitivos. 

Con el objetivo de dar cobertura a las necesidades que genera la actividad económica 

del día a día, los empresarios podrán disponer de otros productos y servicios, en 

función de sus necesidades, como las pólizas de crédito, líneas de descuento 

comercial, avales, confirming o factoring. Así mismo, las empresas adheridas tendrán 

a su disposición una serie de líneas de financiación que ABANCA tiene suscritas  con las 

SGR nacionales y SAECA. 

 

Fondos Next Generation 

Durante la firma, Óscar Salgado ha resaltado el objetivo del banco de estar “cada vez 

más cerca de las empresas extremeñas, poniendo a su disposición los productos y 

servicios que necesitan para desarrollar su actividad, crecer, entrar en nuevos 

mercados o adaptarse al futuro adquiriendo nuevas capacidades productivas”. Además,  



 

durante el encuentro también ha trasladado al sector el apoyo del banco en la gestión 

de ayudas europeas y canalización de proyectos a la que pueden optar a través de los 

fondos de recuperación Next Generation. 

Los asociados también podrán disfrutar de los beneficios que les ofrece el Programa 

Cero Comisiones de ABANCA, que permite dejar de pagar por servicios como el 

mantenimiento de cuentas o tarjetas, transferencias, ingreso de cheques y otros 

servicios. En el acuerdo también se especifica la posibilidad de que los profesionales de  

la asociación se beneficien de tarifas personalizadas en el alta y mantenimiento de 

dispositivos TPV físicos y virtuales. Además, los empresarios podrán utilizar la banca 

electrónica, el Bróker Online o el servicio Appúntame, que les permitirá gestionar de 

forma sencilla cualquier tipo de cuotas, domiciliaciones y suscripciones para ellos y para 

sus clientes. 

El valor de las organizaciones empresariales 

Por su parte, Javier Peinado ha agradecido a ABANCA su compromiso con el tejido 

productivo extremeño, especialmente en un momento tan complejo como el actual. 

“Cuando aún estamos evaluando los daños producidos en nuestra economía por la 

pandemia, nos hemos topado con una coyuntura muy desfavorable en forma de 

ralentización del crecimiento, subida de precios de las materias primas y la energía, 

IPC al alza, problemas de suministros y, para poner la guinda, unas decisiones de 

nuestro Gobierno que incrementan los costes laborales y generan inseguridad 

jurídica”, ha explicado. 

Por ello, añade, es tan importante contar con ‘cómplices’ como ABANCA que ofrezcan 

a las empresas y autónomos asociados a las organizaciones que conforman CREEX 

productos financieros adaptados a las necesidades y estructura de nuestras 

empresas, "para que puedan plantearse retos que vayan más allá de la supervivencia, 

como la digitalización, la inversión en mejora de sus procesos productivos, la 

modernización y la búsqueda de nuevos mercados”. 

Igualmente, ha aludido a la importancia de contar con asesoramiento experto como 

el que ofrece la entidad financiera a la hora de optar a los fondos Next Generation, 

que deben ser la palanca para el cambio de modelo productivo. 

“Estas son las metas que nos marcamos tanto CREEX como sus organizaciones 

asociadas COEBA, FEC y FEP, apoyos reales a la economía real, con trabajo continuo 

y no con ruido que nada aporta, y en ellas seguiremos porque es nuestro compromiso 

y nuestra razón de ser”, ha concluido. 

Este acuerdo permite a ABANCA reforzar sus vínculos con Extremadura, especialmente 

tras la adquisición de Banco Caixa Geral en 2019, que ha permitido al banco contar con  

una presencia muy destacada en la comunidad extremeña. Actualmente ABANCA  

 



 

 

cuenta con 42 oficinas situadas en las principales localidades de la comunidad, con un 

equipo formado por 140 profesionales. 

Sobre ABANCA 

ABANCA es la entidad financiera líder en el noroeste de España. Cuenta con 686 oficinas 

en 11 países de Europa y América, 6.080 empleados y un volumen de negocio de más de 

103.000 millones de euros. Su propuesta diferencial combina la atención personal con la 

operatoria a través de canales digitales y a distancia. ABANCA basa su actividad en el 

conocimiento de las necesidades del cliente y en un catálogo de productos y servicios 

sencillos, innovadores y transparentes. La especialización, la internacionalización y la 

sostenibilidad son otras señas de identidad de una entidad financiera situada entre las 

más solventes del sector en España.  

Más información: www.abanca.com   

Sobre la CREEX 

Como única organización que representa a todo el tejido productivo extremeño, CREEX 

ostenta por derecho propio su carácter legal y legítimo de interlocución del empresariado 

ante las Administraciones públicas y ante terceros. A través de sus organizaciones 

asociadas, COEBA, FEC y FEC, está presente en todo el territorio extremeño, agrupando 

tanto a empresas como a asociaciones sectoriales y territoriales. Además, lleva a la voz 

del empresariado extremeño a los foros nacionales e internacionales a través de CEOE y 

CEPYME. 

 

http://www.abanca.com/


           

 

Caja Rural de Extremadura y la Confederación 
Regional Empresarial Extremeña dan un nuevo 

impulso a su colaboración en beneficio del tejido 
productivo 

 
 

 

Badajoz, 20 septiembre 2021. Caja Rural de Extremadura y la Confederación Regional 

Empresarial Extremeña (CREEX) han acordado renovar su colaboración con el fin de desarrollar 

acciones conjuntas que contribuyan a la promoción del tejido empresarial extremeño. El 

convenio ha sido suscrito por el presidente de Caja Rural de Extremadura, Urbano Caballo, y el 

secretario general de la CREEX, Francisco Javier Peinado, en presencia del director general de la 

Caja, José María Portillo; el director del Área de Negocio, José Ramón Gómez, y Nuria Lavado, 

secretaria general de COEBA. 

En virtud de este convenio, que tendrá una duración de un año, Caja Rural de Extremadura 

colaborará en las iniciativas de promoción y actividades de asesoramiento que ponga en marcha 

la CREEX durante el año 2021. Además, la entidad ofrecerá a los socios de la Confederación la 

posibilidad de acceder a una amplia variedad de productos y servicios financieros en condiciones 

preferentes.  

 



           

 

El presidente de Caja Rural de Extremadura ha subrayado que este acuerdo “pone de manifiesto 

una vez más el compromiso de esta cooperativa de crédito con el tejido productivo extremeño, 

con sus pymes y autónomos”. Como muestra, ha apuntado que en “un año difícil” como 2020, 

por los efectos de la pandemia, “la Caja concedió más de 5.200 operaciones de financiación a 

pequeñas y medianas empresas y autónomos de la región, por un importe superior a los 310 

millones de euros”. 

Urbano Caballo también ha asegurado que esta colaboración con la CREEX permite “facilitar la 

financiación que necesitan las empresas extremeñas y, de esta forma, seguir contribuyendo al 

crecimiento económico de la región”. 

El secretario general de la CREEX ha señalado que, “tras la situación sufrida por la pandemia”, 

ambas entidades pretenden dar este año “un nuevo impulso” a esta colaboración, por la que la 

Caja ofrece “un trato preferente y un asesoramiento muy personalizado a las empresas de la 

Confederación Empresarial”. 

Francisco Javier Peinado también ha puesto de relieve que Caja Rural de Extremadura “está 

haciendo un esfuerzo para no cerrar ninguna oficina en la región, y ello es de agradecer y 

aplaudir por todo el colectivo empresarial, no solo por los servicios que pueden prestar a las 

empresas en las zonas rurales, sino también por lo que dinamizan la situación económica y las 

capacidades de consumo en toda la ciudadanía que vive en las poblaciones menores, donde 

sabemos que no contar con oficina supone una dificultad para el acceso a productos financieros 

que son muy necesarios para dinamizar la economía”. 

 

 



PUNTAZO 9 DE DICIEMBRE ampliación de horarios 

Hoy, el Diario Oficial de Extremadura publica la resolución que permite ampliar horarios de 

apertura para la hostelería en estas fiestas navideñas. 

La propuesta lanzada por CREEX y COEBA, basándonos en la relevancia de estos días para la 

cifra de negocios de unas empresas y autónomos tan necesitados de un respiro, ha sido 

negociada horas y horas a tres bandas. 

Hay que agradecer tanto la buena disposición de los departamentos de Interior y Salud Pública 

de la Junta, como la comprensión de la Asociación Regional Contra el Ruido. 

El consenso a través del diálogo ha sido, una vez más, posible y favorable a los intereses del 

empresariado. 

Eso sí, no debemos olvidar que el virus sigue ahí, que tenemos que aprender a convivir con él. 

La regla de las seis emes: mascarilla, lavado de manos, distancia, evitar aglomeraciones, 

ventilación y autoconfinarse ante el primer síntoma, es más importante que nunca 

¿Lograremos con nuestra responsabilidad individual que esta Navidad se convierta en un paso 

decisivo hacia la ansiada normalidad? 
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

Apag Asaja denuncia el intento de «abuso»
de «algunos intermediarios» con la aceituna
de mesa
Los «especuladores», indican, «pretenden pagar un 30% menos» por
la aceituna extremeña que la de otras regiones
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El presidente de Apag Extremadura Asaja ha denunciado la situación
que se está dando con la compra de la aceituna de mesa y que está
rozando el «saqueo» por parte de «algunos intermediarios y
especuladores que quieren abusar de su posición sobre los pequeños
agricultores de la región».

En concreto, según se ha explicado, se está intentado pagar por debajo
de 0,70 euros el kilo cuando, en otras comunidades autónomas, esos
mismos intermediarios están pagando 1 euro el kilo siendo de similar
calidad y tamaño, lo que supone depreciar en más de un 30% a la
aceituna extremeña

La explicación está, según la organización agraria, en que « quieren
aprovecharse de los pequeños productores de la región, abusando de
la condición dominante de los compradores, algo que es inadmisible y
un nuevo ejemplo de la necesidad de que los precios no se �jen de
arriba abajo, sino desde el productor hacia arriba».

Para Apag Asaja, se está dando el «contrasentido de que los contratos a
futuro que se están realizando para aceituna de almazara está muy por
encima de lo que se quiere pagar por la aceituna de mesa, cuando
siempre es al contrario«.

Por todo, desde Apag Extremadura Asaja reclaman que se pague «lo que
es de justicia» a los agricultores. No piden ni más ni menos, sino el
precio de mercado. «En el caso de que no se abonen unos precios
dignos por la aceituna de mesa –ha señalado Metidieri–, lo que vamos a
aconsejar a los agricultores es que esta aceituna se derive a otros
�nes y dejen de lado a los especuladores e intermediarios que quieren
lucrarse con el trabajo de los demás».
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

Apag Extremadura Asaja solicita créditos
blandos para agricultores y ganaderos
Según Juan Metidieri, presidente de la organización agraria, es
necesario que se habilite una línea de préstamos con dos años de
carencia y con interés cero para afrontar la «crisis actual»
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El presidente de Apag Extremadura Asaja, Juan Metidieri, ha solicitado,
durante la reunión del Consejo Asesor Agrario de Extremadura (CAEX),
que se habiliten préstamos blandos, con carácter «urgente», para el
campo y así mitigar la «crisis» que sufre, agravada ahora –según
apunta– con el incremento de los insumos (semillas, abonos,
electricidad, agua, gasóleo, maquinaria).

Según Metidieri, es necesario que se habilite una línea de préstamos
con dos años de carencia y con interés cero para que se puedan
afrontar situaciones «complicadas» como la que están atravesando los
viticultores o olivareros, entre otros, tras una cosecha de «muy bajos»
precios, o los «altos» costes que tiene la ganadería.

Metidieri ha recordado que algunos productos «fundamentales» para la
producción en el campo han crecido «mucho», para lo que ha citado la
subida del 96 por ciento en los glifosatos; o que las semillas, en plena
campaña de siembra, han subido una media del 35 por ciento, señala
en nota de prensa Apag Extremadura Asaja.

Asimismo, lamenta que el gasóleo agrícola se ha incrementado el 72
por ciento; que los abonos el 150 por ciento y los piensos para el
ganado el 30 por ciento.

De igual modo, incide en que han subido un 270 por ciento en los
gastos energéticos en agricultura y ganadería, el 33 por ciento del
agua, el 25 por ciento en la maquinaria y el 30 por ciento en los costes
salariales con las distintas subidas del SMI, lo que hace «muy
complicado» el «futuro» del campo.

Incremento de la ayuda integrada al olivar

, Metidieri también ha pedido que se tomen medidas
encaminadas a favorecer al cereal de invierno, puesto que se trata de
una producción «muy de�citaria», cuando «hay desabastecimiento» en
los distintos mercados, por lo que entiende que se debería favorecer su
producción.

Durante la reunión del Consejo Asesor Agrario, presidido por la
consejera de Agricultura de la Junta, Begoña García, este pasado
martes, día 9

https://www.hoy.es/agro/agricultura/consejera-traslada-consejo-20211109145712-nt.html
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Asimismo, ha reclamado un incremento de la ayuda integrada para el
olivar, q ue actualmente se sitúa en 150 euros por hectárea y que cree
que se debería elevar hasta los 200 por hectárea, al tratarse de un
cultivo «muy social».

En materia de Ganadería, el presidente de Apag Extremadura Asaja ha
pedido que se ayuda con la sanidad animal, dada la situación que se
está produciendo de lengua azul y carbunco. En este sentido, ha
solicitado de la administración que facilite vacunas a los ganaderos

Según destacaba el responsable de la organización agraria más
representativa de la región, la reunión ha tenido muchos puntos de
interés en el orden del día y ha sido «muy intensa» porque hay «muchos
frentes abiertos». Precisamente, ha insistido sobre la necesidad de
dotar de mayor presupuesto a la PAC, puesto que la cuantía actual se
ha visto «reducida». También considera «fundamental» que se premie
al agricultor profesional.

Por último, respecto a la posibilidad de que se convoquen las elecciones
al campo, Metidieri ha señalado que lo «lógico» es que los comicios
sean el próximo año, a la vez que ha defendido que para Apag
Extremadura Asaja «todo lo que sea poner en funcionamiento la
democracia es bueno y correcto», por lo que ha concluido señalando
que «la democracia debe continuar en el campo».
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Jazz cubano, 
con Gonzalo 
Rubalcaba y 
Aymée Nuviola

HOY, EN EL LÓPEZ

REDACCIÓN 
BADAJOZ

El Festival Internacional de 
Jazz de Badajoz prosigue esta 
noche (21.00 horas) en el teatro 
López de Ayala con la actuación 
de dos artistas cubanos galar-
donados en varias ocasiones en 
los Premios Grammy:  el pianis-
ta Gonzalo Rubalcaba y la can-
tante Aymée Nuviola. El precio 
de las entradas es de 12 euros  y 
el abono para los conciertos de 
hoy, mañana y el sábado cuesta 
30 euros. El cafetín del teatro 
acogerá una jamm session con 
Badejazz Quartet a partir de las 
23.00 horas, con entrada libre 
hasta completar aforo. H

El belén de los 
vecinos del 
Gurugú está 
en el aire

POR LA PANDEMIA

EFE 
BADAJOZ

Tras más de medio siglo de cele-
bración, el belén viviente del 
Gurugú se suspendió el pasado 
año por la pandemia, una can-
celación que podría repetirse es-
tas navidades, pese a la mejoría 
de  la situación sanitaria.  El pre-
sidente de la asociación de veci-
nos , Ricardo Cabezas, explicó 
que «solo en los ensayos partici-
pan unas 80 personas, a los que 
hoy es imposible juntar en el 
centro social». En este sentido, 
reconoció que a día de hoy es 
«difícil» que se pueda retomar, 
aunque se tomará una decisión 
definitiva en dos semanas. H

Bodegas López Morenas gana el 
Premio Empresario de Badajoz 

EL JURADO SE REUNIÓ AYER POR LA MAÑANA EN EL EDIFICIO BADAJOZ SIGLO XXI

b El galardón Especial 
ha recaído en el Rallye 
de la Vendimia por su 
50 aniversario

JUANJO VENTURA 
badajoz@extremadura.elperiodico.com 
BADAJOZ

L
os Premios Empresario de 
Badajoz ya tienen gana-
dor. Bodegas López More-
nas se ha alzado con el 

máximo galardón de su decimo-
primera edición, que organiza La 
Crónica de Badajoz con el patroci-
nio de Ibercaja, Ayuntamiento de 
Badajoz y Grupo Industrial CL, y 
la colaboración de la Junta de Ex-
tremadura. 

Bodegas López Morenas SL --
grupo bodeguero fontanés de ori-
gen familiar-- es una de las princi-
pales empresas españolas en pro-
ducción y comercialización de vi-
nos, zumos y otras bebidas. Posee 
un reconocido prestigio en los cin-
co continentes debido a la calidad 
de sus productos, la gran adapta-
ción a las necesidades del cliente, 
así como por la variedad de pro-
ductos y formatos para su venta. 
Al frente de las bodegas se encuen-
tran los hermanos Manuel y Jorge 
López Morenas, que han recogido 
con ímpetu la antorcha de su pa-
dre, fundador de la compañía. 
Han realizado constantes mejoras 
en sus instalaciones, adquirido 
nuevas bodegas y conquistado el 
difícil mercado del cava como 
atestiguan los premios de las catas 
concurso en las que participan. 

No ha sido el único galardón 
que ha concedido el jurado, que se 
reunió ayer por la mañana en el 
eEificio Badajoz Siglo XXI. El pre-
mio Autónomo ha recaído en la 
ganadera de porcino ibérico puro 

Lucía Maesso Corral, quien, ade-
más, es la presidenta de la Asocia-
ción Española de Criadores de Cer-
do Ibérico (Aeceriber). El sector ha 
superado difíciles momentos gra-
cias a profesionales como Lucía, 
una perito agrícola que ha lucha-
do por poner en valor el cerdo ibé-
rico, especialmente en las grandes 
citas ganaderas de la región como 

Los miembros del jurado, ayer, reunidos en el Edificio Badajoz Siglo XXI.

S. GARCÍA

la Feria de Zafra. 
El premio a la Trayectoria Em-

presarial reconoce a todo un clási-
co en auge de la empresa pacense: 
Electrofil Oeste. En un panorama 
dominado por la pandemia, esta 
compañía ha crecido un 25% y ha 
logrado una facturación récord. 
La entidad cuenta con 130 trabaja-
dores y 12 delegaciones distribui-
das por Extremadura, Andalucía y 
Castilla la Mancha. Gracias a estos 
datos, Cepyme la ha incluido en-
tre las 500 empresas de mayor cre-
cimiento de 2020. 

El galardón al Emprendimien-
to ha correspondido a Cosmética 
Natural de Licopeno, una empre-
sa nacida de la pasión de tres ami-
gas por la cosmética: Gema, Blan-
ca y Mamen. Esta firma ya tiene en 
el mercado productos innovado-
res, como aceites hidratantes y ja-
bón, con base de licopeno de to-
mate, un antioxidante natural, 

elaborados según su formulación. 
El premio Pyme ha ido a parar a 
Cocedero de Mariscos La Mar, una 
de las empresas más representati-
vas de Badajoz. Está especializada 
en la venta y distribución de pro-
ductos del mar, principalmente 
pescados y mariscos. Actualmente 
cuenta con más de 1.500 metros 
para el almacenaje y preparación 
de todos los productos que comer-
cializa. Además, tiene una zona 
de 200 metros de exposición y 
venta al público. 

El premio Especial de esta deci-
motercera edición, por su parte, 
ha recaído en el Rallye de la Vendi-
mia por su 50 aniversario. 

 
JURADO INDEPENDIENTE / El jurado, 
profesional e independiente, ha 
estado presidido por el alcalde de 
Badajoz, Ignacio Gragera, que se 
estrenaba este año. Junto a él con-
currieron Antonio Cid de Rivera, 
director de La Crónica de Badajoz; 
Fernando Planelles, director terri-
torial de Ibercaja; Eduardo Rodrí-
guez Quirós, director financiero 
de la Corporación Empresarial de 
Extremadura; Miguel Ángel Men-
diando, director general de la Cá-
mara de Comercio de Badajoz; Ra-
quel de Prado, presidenta de ATA 
Extremadura; María Massa Graje-
ra, en representación Alejandro 
Ayala, de Civitas Pacensis, gana-
dor la pasada edición; Pilar Cosla-
do, vocal de Coeba; Pedro Rivero 
Nieto, en calidad de representan-
te de la Universidad de Extrema-
dura; Ascensión Martínez Roma-
santa, jefa del área de Badajoz y 
delegada de La Crónica de Bada-
joz; Lydia Sánchez Gil, redactora 
de La Crónica de Badajoz; y Anto-
nio Mayorgas, director comercial, 
que actuó como secretario. Todos 
los galardones han sido concedi-
dos por unanimidad. H

Cosmética Natural 
de Licopeno, Electrofil 
Oeste, Cocedero de 
Mariscos La Mar y 
Lucía Maesso también 
han sido reconocidos

cano, de San Gabriel o de los Jesui-
tas, según como le quiera llamar 
cada uno y que el ayuntamiento 
pretende reformar para los servi-
cios municipales. Llegamos a la 
plaza Alta y veo ya la construcción 
de un hotel en la esquina de la ca-
lle Norte frente a las obras de la se-
de de la Fundación CB que están 
construyendo entre una remoza-
da plaza de Santa María y la puerta 
del Capitel en rehabilitación. Tam-
bién en la Alcazaba están amplian-
do las excavaciones arqueológicas 
y en plena rehabilitación la casa de 
Gómez de Solís y  un nuevo lienzo 
de murallas frente a la plaza de 
San José. Bajando hacia la plaza de 
la Soledad me desvío a ver las 
obras del convento de San Agustín 
que están en ejecución frente a 
una nueva calle que se abre entre 
la calle Chapín y Luis de Morales, 
que junto a las obras del Palacio de 
Godoy están dando un gran impul-
so a esta zona. Y en sus proximida-

dar un proceso de regeneración ur-
bana que impulse definitivamente 
la revitalización y repoblamiento 
de la zona. Desde el baluarte de 
San Pedro veo tras la Puerta de Mé-
rida el nuevo Paseo Cubierto en el 
Parque del Ciervo, como algunos 
seguimos recordando a esa zona.  

Me desvío hacia la calle San 
Juan a ver si hay algo nuevo en el 
convento Concepcionista, Francis-

des las nuevas extensiones de la 
plataforma única en la plaza de Re-
yes Católicos, en Santa Lucía y Du-
que de San Germán. 

No sé si tengo demasiada ima-
ginación o algo de esto he oído. Se-
guro que las cosas pueden ocurrir 
o no, pero también sí. A lo mejor si-
go saliendo los sábados a ver las 
obras y algunas no habrán comen-
zado, pero espero que otras sí. 
También algunos pensaban que 
nunca se rehabilitaría el Guadia-
na, habría una plataforma logísti-
ca o tampoco podían imaginar la 
actual plaza Alta, incluso que po-
dríamos tener un tren mejor o una 
nueva conexión con Lisboa. Y las 
cosas ocurrieron o próximamente 
ocurrirán. Seguiré saliendo los sá-
bados a ver las obras y estoy seguro 
que el año próximo mucho de esto 
ya no habrá que imaginar. Espero 
que así sea. 

 
*Economista

Cambios en el Casco 
Antiguo

Seguiré saliendo los 
sábados a ver las obras y 
estoy seguro de que el 
año próximo mucho ya 
no habrá que imaginar

Antonio   
García Salas*

en positivoS
algo cada sábado a dar 
una vuelta por el Casco 
Antiguo de Badajoz para 
comprobar que el estado 

de las obras ya no está como la se-
mana anterior y seguir imaginan-
do que el próximo año sí será el de 
la tan deseada y esperada trasfor-
mación. Comienzo desde la plaza 
de Minayo comprobando que el 
edificio del antiguo Hospital Pro-
vincial está sin novedad, la obra 
realizada aun sin uso y las del cen-
tro de salud, la de la Biblioteca de 
Extremadura y la de la Escuela de 
Idiomas continúan esperando que 
los presupuestos decidan su inicio. 
Continúo por la calle Stadium 
imaginando que el próximo año 
comenzaremos a visualizar unas 
remozadas murallas y el corredor 
verde que nos una con Puerta Tri-
nidad. Desde la subida por el Cam-
pillo veo obras que invitan a pen-
sar que ya ha llegado la hora de su 
rehabilitación y que se podrá abor-
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Apag Asaja: la subida del paro en el campo se
debe al «maltrato» del Gobierno y la Junta
Con una subida del paro en el campo del 9,9%, la organización
extremeña advierte: o se toman «medidas serias y contundentes» o el
mundo rural se verá «abandonado»
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El paro en agricultura se situó en 12.919 personas en marzo de 2021,
 es decir,

1.164 más que el mismo mes del año anterior, lo que representa un
incremento del 9,9%.

La agricultura ha sido el sector con mayor aumento de paro de todos,
superando a servicios, un sector «muy golpeado» por la crisis del
coronavirus, indica la organización agraria en una nota de prensa.

Las cifras, según el presidente de Apag Extremadura Asaja, Juan
Metidieri, son « la demostración del maltrato« que está sufriendo el
campo por parte del Gobierno central y del Gobierno regional, a pesar
de ser un «pilar básico para el país, como se ha podido comprobar
durante la pandemia».

Para el dirigente agrario, entre las causas de esta subida se encuentran
los « bajos precios« en el campo, que »desincentivan« la
incorporación al mundo agrario; la subida del SMI que se ha registrado
en los últimos años y que «ha provocado, entre otras cosas, hasta el
arranque masivo de frutales»; o »nuevas ocurrencias«, como la del
ministerio de Trabajo que pretende » obligar a hacer �jos a los
trabajadores temporales del campo«, sin tener en cuenta la
estacionalidad de las campañas o las condiciones especiales del campo.

En de�nitiva, desde Apag Extremadura Asaja se considera que los datos
de empleo en la región y en el país son «un ejemplo del abandono» que
está sufriendo la agricultura y la ganadería por parte de los políticos. «
¿Cómo puede ser que el paro haya bajado en la región en el último
año, pero haya subido en Agricultura, a pesar de haber sido un sector
fundamental durante la pandemia?«, se pregunta.

Por todo ello, advierte de que, o se toman « medidas serias y
contundentes« de apoyo a la agricultura y la ganadería, o se verá
«abandonado» el mundo rural.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

Apag Asaja tilda de «auténtica locura» el
«galimatías» burocrático de la nueva PAC
Según la organización agraria, que pide retirar la PAC, esta reforma «es

contraria al espíritu y objetivos iniciales de Europa y no afronta los

retos reales»

La organización agraria Apag Extremadura Asaja ha pedido la retirada
de la reforma de la Política Agraria Común (PAC) que está a punto de
entrar en vigor porque es contraria al «espíritu y objetivos iniciales de
Europa» y no afronta los «retos reales».

El presidente de la organización, Juan Metidieri, ha criticado el
«desconocimiento absoluto» del campo que demuestran los
legisladores de la Unión Europea cada vez que ponen en marcha
normas o reformas en el campo.

La próxima reforma de la PAC es el ejemplo «más claro» de que «los
legisladores ni saben, ni conocen, ni tan siquiera han pisado el
campo» para conocer su realidad, ya que la única solución que
proponen es «aumentar la burocracia» con distintos mecanismos que
suponen un «galimatías y más complejidad», ya sea con el pago base,
pago redistributivo, pago acoplado, ecoesquemas, ayudas
agroambientales, etc., lo que es una «auténtica locura».

«Legislar a cada segundo y sin conocer la realidad del campo, además
de ser un error, es una forma de acabar con el espíritu y los objetivos
iniciales de la Política Agraria Común, como son garantizar alimentos
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sanos y saludables a los ciudadanos, �jar población en las zonas rurales
y garantizar precios dignos para el agricultor», señala Metidieri, que
asegura que « cada vez están más alejadas de la realidad de los
burócratas europeos».

El principal pago del agricultor, como es el pago base, va a reducirse
«más de la mitad», pasando del 85% al 40% para «engordar la llamada
agricultura verde, que no es nada más que una falsa sostenibilidad y un
falso ecologismo muy alejado de la realidad» y que se dicta «desde un
despacho con calefacción en Bruselas».

Y mientras se legisla en ese sentido, los «grandes problemas» y las
«di�cultades» con las que se encuentra a diario el agricultor «no se
solucionan», señala en una nota de prensa.

En concreto, señala que no se habla de solucionar los «bajos precios» en
las producciones; de como garantizar la no imposición de aranceles en
el comercio exterior o de la trazabilidad en los productos que se
importan para que sea similar a la que se exigen a nuestras
producciones... « ¿De qué hablan en Europa entonces? De discursos
vacíos«, sentencia Metidieri.

Añade que es «absurdo» que se estén endureciendo las normas
medioambientales con el «único objetivo de poner trabas a las
actividades tradicionales» que son, precisamente, las que han
«mantenido el medio rural y ecosistemas que si no habrían
desaparecido». «Se premian discursos que suenan bien, pero que no
dicen nada».

Asimismo, se «penaliza» el cambio de uso de las tierras, la limpieza de
cauces, la quema de rastrojos para combatir plagas y malas hierbas o
labrar parcelas de pastos sensibles. « Son innumerables los ataques de
la administración a los agricultores solo por realizar nuestras tareas
agroganaderas, como hemos hecho toda la vida«, ha señalado.

Por todo ello, consideran que Europa se está «equivocando» de forma
«muy clara», puesto que lo que están haciendo es «echar tierra sobre
un sector fundamental, al que están as�xiando y obligando a que sea
abandonado, con el peligro que puede suponer».

Y es que, «¿ qué hubiera pasado si agricultores y ganaderos no
hubieran garantizado alimentos durante la pandemia a los
ciudadanos europeos?« La situación habría sido de
»desabastecimiento y caótica, puesto que los mercados internacionales
se paralizaron».

«Con las cosas de comer no se juega y no puede ser que la Unión
Europea acabe con la agricultura, lo que supondrá que seamos
dependientes del exterior, con los riesgos que eso supone, como se ha
podido comprobar ahora con la pandemia«, subraya.

En de�nitiva, para Metidieri, si la Comisión Europea continúa en su
«cerrazón» de sacar adelante una reforma de la PAC «contra las zonas
rurales», pedirán a todas las organizaciones agrarias nacionales y
europeas que soliciten la «retirada total de una reforma que va en
contra de los agricultores y los ganaderos extremeños, españoles y
europeos«.
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La campaña comercial de Navidad finaliza
con valoración positiva a pesar de las
circunstancias
Tanto el Ayuntamiento como las tres asociaciones de comerciantes
implicadas aseguran que se ha logrado fomentar el comercio local

El Ayuntamiento y las tres asociaciones de comerciantes y empresarios
de Zafra organizaron de forma conjunta la campaña comercial de
Navidad 2020 'Yo compro en Zafra. ¿Y tú?', que se ha desarrollado desde
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el pasado 18 de diciembre hasta el día 10 de enero «con un resultado
positivo, aunque no se puede comparar con las campañas anteriores
debido a la crisis sanitaria de coronavirus».

Así lo ha manifestado la concejala de Cultura, Turismo y Desarrollo
Local del Ayuntamiento de Zafra, Rosa Monreal, quien dijo que se ha
tratado de incentivar el comercio local y que los ciudadanos no se
movieran de la ciudad. La edil ha realizado estas declaraciones después
de recabar la opinión de los comerciantes y empresarios que han
vendido más de lo que se esperaba debido a la situación del Covid.

Rosa Monreal ha mostrado su agradecimiento a las tres asociaciones
participantes: la Asociación de Comerciantes de la Calle Sevilla, la
Asociación de Comercios y Servicios de Zafra y la Asociación de
Empresarios de Zafra, que junto al Ayuntamiento han desarrollado esta
campaña comercial. También ha insistido en que esta campaña ha
permitido incentivar el comercio local, y ha venido mucha gente de la
zona sur de Extremadura, haciendo colas en la calle por el límite de
aforo en los establecimientos, que han cumplido con todas las medidas
de seguridad.

El Ayuntamiento de Zafra ha desarrollado diferentes campañas para
apoyar al comercio, la hostelería y la industria: una la publicitaria
'Cuidemos Zafra'; la campaña de Navidad junto a los comerciantes con
la iluminación y los tres sorteos de premios; y �nalmente, este mes de
enero se realizará una campaña de bonos a las compras para una
mayor dinamización del comercio.

La campaña ha contado con tres premios para las personas que han
comprado en los establecimientos asociados. Recordamos que los
números premiados han sido: 6 de enero el 57.048 (200 euros en
compras); 8 de enero el número 57.318 (200 euros) y �nalmente el día
10 de enero el número 26.919 (300 euros).
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

APAG critica que las ayudas al ovino y
caprino han dejado fuera al 70% de los
ganaderos

APAG Extremadura Asaja criticó ayer que las ayudas covid al ovino y
caprino puestas en marcha por el Ministerio de Agricultura han sido
«un nuevo engaño» a los ganaderos por lo insu�ciente de su cuantía.
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Según la organización agraria, en Extremadura el 70% de los ganaderos
se han quedado sin ayudas porque de los 6.842 profesionales
reconocidos como tal por el Ministerio de Agricultura solo 2.154 han
sido bene�ciarios.

Lo mismo ha ocurrido con las cabezas de ganado reproductoras, que en
Extremadura suponen más de 2,6 millones de animales y han recibido
ayuda el 6,4% (168.084 de ovino y caprino).

A Extremadura le han correspondido 2,1 millones de euros de ayudas,
lo que, para el presidente de APAG Extremadura Asaja, Juan Metidieri,
es una cantidad «insu�ciente», como se «puede comprobar con las
cifras de bene�ciarios».

Estos datos, señala Metidieri, son el ejemplo de la «falta de
compromiso» de las autoridades con los ganaderos, puesto que se deja a
la «gran mayoría fuera, a pesar de cumplir con los requisitos
establecidos para ser considerados como tal y todo por falta de
presupuesto».

El presidente de APAG Extremadura Asaja vuelve a criticar el
«abandono» que está sufriendo el campo extremeño y su sector
productivo en una situación «tan crítica» como la actual y que se ha
visto agravada por todas las consecuencias del coronavirus.
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El campo extremeño se manifestará el 2 de
diciembre en Mérida
Los agricultores protestarán contra los bajos precios, los altos costes
de producción y los recortes de la PAC
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Agricultores extremeños se manifestarán el próximo 2 de diciembre en
Mérida para protestar contra los bajos precios, los altos costes de
producción, los recortes de la PAC y los requisitos medioambientales
como los principales problemas del campo en la actualidad.

La protesta se celebrará a partir de las 10.00 horas, con salida prevista
desde la Consejería de Agricultura y �nalización en las puertas de
Presidencia de la Junta de Extremadura.

La cita ha sido convocada por distintas asociaciones profesionales y
organizaciones agrarias para protestar por la situación que está
atravesando la agricultura y la ganadería, teniendo en cuenta que «el
campo se está muriendo».

En concreto, entre las organizaciones convocantes se encuentran Asaja
(APAG Extremadura Asaja y APAG Asaja Cáceres), La Unión de
Extremadura, Aseprex, Agryga, la Asociación de Comarca del Valle del
Jerte y Comarcas Vecinas y la Asociación Profesional de Agricultores y
Ganaderos de Don Benito y Comarca.

Según ha indicado este martes en rueda de prensa en Mérida el
presiente de APAG Extremadura Asaja, Juan Metidieri, las
organizaciones convocantes representan a la mayoría de los
agricultores extremeños, pero también se ha abierto las puertas para
que se sumen «todos aquellos que quieran defender al mundo rural».

«Estamos cansados de que se legisle sin mirar al campo y sin escuchar
a los que pisamos la tierra», ha dicho, por lo que ha pedido una mesa
permanente entre el campo y la administración para sentarse y
analizar los problemas y buscar soluciones, señalan en nota de prensa
los colectivos convocantes.

A su vez, Natalia García Camacho, de la Asociación Profesional de
Agricultores y Ganaderos de Don Benito y Comarca, ha resaltado que los
protagonistas en esta protesta son los agricultores y ganaderos. Por su
parte, el presidente de Agryga, Herminio Íñiguez, ha señalado que se
produce la unión del campo y se sale a la calle «porque el campo no vive
buenos momentos».
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Mientras, Juan Francisco Rodríguez Chamorro, de Aseprex, ha incidido
en la importancia de la unión para la defensa del sector primario, y ha
invitado a los socios de las organizaciones agrarias que no se han
sumado para que ellos, a título particular, también se incorporen a la
protesta.

Finalmente, Luis Cortés, de La Unión de Extremadura, ha acusado a la
Junta de «mentir» a los agricultores y ha incidido en como
consecuencia de ello «han logrado que todos» en el sector se unan, ha
dicho. También ha adelantado que, en el caso de no obtener una
recti�cación en las políticas de la Junta, seguirán manifestándose.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

La tractorada extremeña llega hoy al
Ministerio de Agricultura
La protesta de Apag Extremadura Asaja salió ayer de Talarrubias, hizo
noche en Toledo y terminará hoy en Madrid
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El campo sigue con las protestas. Febrero y marzo suelen ser los meses
en los que, habitualmente, se retoman los actos reivindicativos para
exigir mejoras en las políticas agrícolas y en esta ocasión ni la
pandemia frena ese calendario de movilizaciones. La organización
Apag Extremadura Asaja inició ayer por la mañana su tractorada hacia
Madrid, anunciada a principios de mes.

Desde la cooperativa 'La Siberia extremeña' de Talarrubias, en la
comarca de La Siberia, a la que está muy vinculado Juan Metidieri,
presidente también de Apag, partieron nueve tractores, que llegarán a
la población de Puerto Rey, mitad de Extremadura, mitad de Castilla-La
Mancha, antes de pernoctar en la población toledana de Torrijos. Desde
ahí, hoy se hará la etapa �nal hacia la capital de España, con parada
ante el Ministerio de Agricultura, en el paseo de la Infanta Isabel,
esquina con la glorieta de Atocha.

En Agricultura, la organización agraria dejará un escrito con sus
reivindicaciones, que será remitido también la Vicepresidencia II del
Gobierno y Ministerio de Servicios Sociales. La protesta en tractores de
Apag Asaja se justi�ca, expresó Metidieri, en que los profesionales del
campo no pueden mirar hacia otro lado cuando «se están cerrando
explotaciones tras explotaciones día tras día» y se continúa «haciendo
oídos sordos» y legislando «de espaldas» al campo extremeño. Recordó
que hace un año se pararon las movilizaciones protagonizadas por el
sector primario debido a la pandemia, pero 12 meses después su
organización las recupera porque la situación, «lejos de mejorar, ha
empeorado».

De forma concreta, el líder de Apag Extremadura Asaja especi�ca que a
los productores españoles se les exige mucha trazabilidad mientras que
los productos que compiten en Europa llegan con «trazabilidad cero».
En cuanto a la nueva PAC, sostiene que llega con menos presupuesto,
con una convergencia interna «muy dura» que ha traído «recortes
drásticos» de hasta más de un 30% en algunas de las explotaciones y un
recorte general del 2% en las ayudas de la PAC.

De la misma manera, incide en el endurecimiento de las medidas
ambientales, cuando los profesionales del sector primario no son los
responsables de la situación sino que han «aportado las soluciones a lo
largo de la historia».
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Las compras en la calle Sevilla han estado
hoy dinamizadas con espectáculos, música y
promociones
Fundación CB e Ibercaja elegían esta zona comercial para desarrollar
hoy en ella el evento 'Consume Calle Sevilla' para potenciar las ventas
en el comercio local

Quienes han paseado hoy sábado por la calle Sevilla o han salido a
realizar sus compras por esta zona se han encontrado con una grata
sorpresa: pasacalles navideños con personajes de fantasía, elfos,
duendes, hadas, y los populares personajes de Jassmine y Aladdin han
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paseado entre los transeúntes, que también han podido disfrutar de
música en directo y conciertos, magia y teatro. Tampoco han faltado las
promociones, regalos y mucho género ha vuelto a salir a la calle.

La guinda del pastel era un globo aerostático instalado en la Plaza de
España que, �nalmente no ha podido subir por las rachas de viento.

Todo esto ha sido posible gracias a Fundación CB e Ibercaja, que elegían
a Zafra para repetir esta iniciativa cuyo objetivo es reforzar las ventas
de las tiendas y establecimientos que continúan subsistiendo en esta
ocasión en la zona comercial de la calle Sevilla y sus alrededores. El
evento se ha llamado 'consume Calle Sevilla'.

La preocupación por el descenso de consumo en las zonas comerciales
de referencia de la provincia de Badajoz ha provocado una reacción por
parte de Fundación CB e Ibercaja que ha generado la creación de un
proyecto de dinamización de las míticas calles comerciales de nuestra
provincia.

La campaña se ha desarrollado con mucha a�uencia de público y
buenas compras, y satisfecho se ha mostrado el alcalde de Zafra, José
Carlos Contreras. Este proyecto cuenta con el apoyo y la colaboración

Pasacalles de personajes de fantasía / A.M.
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del Ayuntamiento de Zafra, la Asociación de Empresarios de Zafra, la
Asociación de Comerciantes de la Calle Sevilla y la Asociación de
Comercio y Servicios de Zafra.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

APAG Asaja critica que se está intentando
cerrar contratos de tomate «muy por
debajo» de su precio

APAG Extremadura Asaja ha criticado que la industria está intentando
�rmar los contratos de compra de tomate muy por debajo de su precio.
Ante esta situación, el presidente de la organización agraria, Juan
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Metidieri, ha solicitado que «no se �rme ni un solo contrato por debajo
de los 90 euros la tonelada». n APAG Extremadura Asaja ha advertido en
nota de prensa que en el caso de que la Industria intente «tirar los
precios», la organización recomendará a todos los agricultores que solo
se siembre el 50% de la super�cie asignada a este cultivo, con las
consecuencias que tendrá sobre el precio. «Nos siguen apretando a los
mismos, a los agricultores y el eslabón más débil», destacan.

Metidieri ha incidido en que «no puede ser que la industria esté tirando
los precios y ofertando por debajo del coste, cuando las ventas del
tomate han sido muy favorables en los últimos meses para la industria»
por lo que ha insistido a los agricultores en que «se mantengan �rmes»
y no se �rmen contratos por debajo de los 90 euros y no se siembre más
del 50%.

Es llamativo, ha señalado Metidieri, que cuando bajan las ventas de la
industria se repercute de manera inmediata al agricultor, pero cuando
las campañas son buenas y suben los precios nunca se traslada al
productor.

«Estamos como siempre, apretando al agricultor o luego al consumidor.
Siempre pierden los mimos». Si las ventas han ido bien, no existe
ninguna explicación para rebajar lo que se paga, ha concluido.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

APAG Extremadura Asaja recibe a Sánchez
en Mérida con sonido de cencerros

Agricultores de la organización APAG Extremadura Asaja han recibido
al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en Mérida, con sonido de
cencerros para criticar la «falta de compromiso» y reclamar medidas
de apoyo al campo.
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El presidente de APAG Extremadura Asaja, Juan Metidieri, ha indicado
que el Ejecutivo nacional «no está tomando medidas de apoyo al
campo«, lo que está generando una »situación insostenible« para todas
las personas que se dedican a las labores agrícolas y ganaderas.

Así, los bajos precios, la «ruinosa» reforma de la PAC o la Ley de la
Cadena Alimentaria son algunos de esos aspectos que están
suponiendo la «puntilla al campo, sin que nadie lo remedie», ha
informado la organización agraria en nota de prensa.

«Es una situación endémica de ruina, produciendo a pérdidas lo que va
a llevar a la desaparición del sector. Los responsables del Gobierno
cada vez nos representan menos, porque no nos escuchan y hacen
muy poco por el campo y por las zonas rurales«, ha aseverado Metidieri.

Por ello, ha considerado que no puede ser que «todo el día se esté
hablando de la España vaciada o de la importancia del mundo rural»
pero luego, cuando hay que tomar medidas, «no se hace nada,
empujando a los pueblos a su desaparición».

Metidieri ha realizado estas declaraciones a las puertas del Palacio de
Congresos de Mérida donde se ha desplazado a mostrar su rechazo por
las políticas del Ejecutivo central, acompañado de otros miembros de la
organización agraria, coincidiendo con la presencia de Sánchez, quien
ha presentado el 

.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

Apag Asaja califica de «indignante» la
valoración de la sequía en pastos de
Agroseguro
La organización agraria asegura que la valoración de la compañía,
relativa al mes de octubre, no es cierta, ya que «en Extremadura no
hemos sufrido problemas de falta de precipitaciones»
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El presidente de Apag Extremadura Asaja, Juan Metidieri, ha cali�cado
de «indignante» la valoración realizada por Agroseguro de la sequía en
pastos relativa al mes de octubre en la que dicen que en Extremadura
no hemos sufrido problemas de falta de precipitaciones, cuando es
«algo claro y palpable por todos los que pisamos el campo».

Metidieri ha criticado con dureza el método de valoración que hace
Agroseguro –«con el beneplácito de Enesa», apunta–, muy alejado de la
realidad y con unos satélites que solo ven lo que le interesa a una parte,
dejando desprotegidos a los ganaderos.

En concreto, para Agroseguro las comarcas de la provincia de Badajoz
cuenta con un «índice de vegetación aceptable» por lo que no son
indemnizables, a pesar de la profunda sequía que azotó durante ese
mes a zonas como Campiña, La Sibera, La Serena o Jerez. Desde Apag
Extremadura Asaja no se entiende cómo se puede valorar «de una
forma tan alejada de la realidad y del terreno puesto que aquí sabemos
perfectamente que en octubre no ha llovido».

También se ha puesto el acento en «lo mal que funciona el sistema» a la
hora de dar a conocer los datos, puesto que, en la era de la tecnología,
Agroseguro está ofreciendo los datos «un mes y medio más tarde»,
aseguran. «La única respuesta a esta tardanza –ha señalado Metidieri–,
es porque hay un uso interesado de la información y se busca que con el
paso del tiempo la memoria pierda la visión objetiva de cómo fueron los
meses en cuanto a la pluviosidad».

Desde Apag Extremadura Asaja se ha pedido que se cambie el método
de valoración y que haya más transparencia. Metidieri ha recordado
que una reivindicación histórica es la peritación sobre el terreno. En el
caso de que no se den valoraciones más realistas, la principal
organización agraria del campo extremeño solicitará a todos sus
asociados la no contratación de esta línea de seguro, por no ajustarse a
la realidad ni a las necesidades del campo, se ha concluido.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

Apag Asaja asegura que Agricultura ha
dejado fuera del pago de la PAC al 40% de
perceptores
La organización agraria ha criticado que la Consejería ha tramitado un

total de 49.190 solicitudes de ayudas de la PAC, de las que han

obtenido este anticipo 29.502 solicitantes
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La organización agraria Apag Extremadura Asaja ha criticado este
miércoles que la Consejería de Agricultura haya « dejado fuera del
anticipo del pago básico de la PAC« a más de un 40% de los
perceptores, según los propios datos que ha facilitado la Junta de
Extremadura.

En concreto, según señala la organización en nota de prensa, en
Extremadura se han tramitado en este ejercicio un total de 49.190
solicitudes de ayudas de la PAC de las que han obtenido este anticipo
29.502 solicitantes, lo que supone que el 40,02% del total se han
quedado sin el anticipo, lo que «no es para sacar pecho, como están
haciendo desde la Consejería de Agricultura», según ha lamentado el
presiente de Apag Extremadura Asaja, Juan Metidieri.

En opinión del dirigente agrario, « en vez de tantos titulares de prensa,
lo que se debe hacer es dar a los agricultores lo que les corresponde y
no racanear«, una vez más, con un sector que «está pasándolo muy mal
y cuyo futuro es muy oscuro por los bajos precios y la futura política
agraria».

Además, también se ha criticado que las cantidades percibidas «son
muy inferiores a lo que se permite abonar» puesto que el anticipo de
pago básico de la PAC es hasta el 70% del total y «en este caso la cifra
está muy por debajo de este porcentaje», ha dicho.

Según ha señalado, el presupuesto de pago básico para la región es de
302 millones de euros, por lo que el 70% representaría algo más de
211 millones de euros, mientras que la Junta de Extremadura ha
adelantado 141,6 millones, o lo que es lo mismo, el 46,8% del total.

Concluye Metidieri asegurando que «se han quedado fuera del anticipo
un 40% de los perceptores y el dinero recibido es menor del que se
podía haber adelantado», por lo que ha asegurado no entender «qué
gestión se está haciendo desde la política agraria comunitaria y qué
motivo hay para no adelantar el dinero que está estipulado«, ya que
«al �nal, nos encontramos con que se ha pagado menos y de manera
de�ciente», ha �nalizado.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

Apag Asaja sale en defensa del sector cárnico
frente a la «criminalización» que está
sufriendo
Su presidente, Juan Metidieri, ha comparecido para trasladar su
«máximo apoyo». Según él, las actividades agrícolas y ganaderas «no
solo no contaminan, sino más bien todo lo contrario»
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El presidente de ApagExtremadura Asaja, Juan Metidieri, ha
comparecido para trasladar su «máximo apoyo» a la dehesa y su
ganadería frente a la « criminalización» que está sufriendo el sector
cárnico «desde los poderes políticos y económicos«.

Metidieri ha destacado que las actividades agrícolas y ganaderas no
solo no contaminan, sino más bien todo lo contrario, puesto que los
campos son transformadores de CO2 en oxígeno, por lo que ha criticado
a todos aquellos que «están demonizando el consumo de carne».

En esa línea ha pedido al presidente del Gobierno que «se preocupe de
solucionar los problemas» del presente y del futuro cercano, como es la
PAC, «los precios de miseria» del campo o el mercado exterior, y » no se
dedique a hablar de los hábitos de consumo sobre carne«.

Metidieri ha defendido a la ganadería como un sector estratégico y
fundamental para el futuro de los pueblos y ha preguntado sobre qué
contamina más, criar en dehesas un cordero o un ternero o comprar
cualquier producto que hay que transportar de miles de kilómetros.

En este sentido, el dirigente agrario ha recordado que los propios
informes del Ministerio de Transición Ecológica sitúan al sector
ganadero como uno de los menos contaminantes, con unas emisiones
de CO2 del 7% frente al 19,9% que genera la industria o el 27% del
transporte.

El dirigente agrario ha preguntado por « dónde están las boinas de
contaminación», en referencia a las grandes ciudades, frente al aire
limpio de los pequeños municipios y entornos en los que se desarrolla
la actividad agroganadera.

En de�nitiva, Metidieri ha realizado una defensa del sector ganadero,
que «ha cali�cado como fundamental» para Extremadura con una
dehesa que cuenta con 1,3 millones de hectáreas y con más de 3,5
millones de cabezas ganaderas de ovino, caprino, bovino y porcino.
También ha anunciado que se realizará un acto reivindicativo en
defensa del sector ganadero.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

Piden la dimisión del ministro de Agricultura
ante el fallo del cava
APAG Extremadura Asaja y APAG Asaja Cáceres solicitan la renuncia de
Planas por «haber permitido una injusticia tan grande como que una
región pudiera decidir, de manera unilateral, sobre unos derechos que
afectaban al conjunto del país»
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Las organizaciones agrarias APAG Extremadura Asaja y APAG Asaja
Cáceres han mostrado, de manera conjunta, su satisfacción por el 

 que ha estimado el
recurso presentado por la Junta de Extremadura contra el Real Decreto
que regulaba el potencial de producción vitícola y que era muy
perjudicial para los intereses de los productores de Cava en
Extremadura.

Una vez conocida dicha resolución del Supremo, ambas organizaciones
agrarias han coincidido, a través de una nota de prensa conjunta, en
pedir la dimisión del ministro de Agricultura, Luis Planas, por «haber
permitido una injusticia tan grande como que una región pudiera
decidir, de manera unilateral, sobre unos derechos que afectaban al
conjunto del país».

A juicio estas organizaciones, la sentencia es un «auténtico revés
judicial» contra la decisión de Luis Planas, por lo que ahora «debe
presentar su dimisión al tomar una decisión que no se ajustaba a
derecho y que mantuvo, a pesar de las advertencias de que no era ni
legal ni justa».

Y es que «no puede ser que el campo se utilice como moneda de
cambio, como ha pasado con este asunto del cava», señalan estas
organizaciones agrarias, que recuerdan que ese Real Decreto permitía a
la Denominación de Origen Protegida Cava, cuyo órgano de gobierno se
encuentra en Cataluña, «decidir sobre las restricciones relativas a las
autorizaciones de nuevas plantaciones, replantación y conversión» de
derechos de replantación en las zonas delimitadas por esta DOP en toda
España, lo que por tanto, «suponía que en Cataluña se podría decidir
cuánto y cómo se podía plantar en Almendralejo».

De hecho, en la resolución de 2019 se acordó autorizar en 0,1 hectárea
para autorizaciones de nuevas plantaciones, replantaciones y
reconversión de derechos de viñedo que se destinaran a la elaboración
de vinos DOP Cava para los años 2020/21 y 2022, porque entendían que
autorizar más «suponía un riesgo de devaluación signi�cativa de la
DOP», aunque «lo que subyace es una limitación en la producción a las
zonas en expansión en otros espacios geográ�cos, como era
Extremadura, preservando las que ya no tienen más capacidad de
crecimiento, como es Cataluña», aseguran.

fallo
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Ante esta situación, el presidente de APAG Extremadura Asaja, Juan
Metidieri, y el presidente de APAG Asaja Cáceres, Ángel García Blanco,
han coincidido en consideran que este fallo judicial reconoce es que
esas competencias no pueden ser de esta denominación de origen
sobre todo el territorio, sino que es una cuestión del Ministerio de
Agricultura, lo que «supone un espaldarazo y un reconocimiento a los
productores de cava de Extremadura y de otras regiones no situadas en
Cataluña», así como un revés para el titular de este departamento.

«No se puede permitir que un grupo con intereses especí�cos y
localizados puedan decir a todos los demás lo que pueden o no pueden
hacer», a la vez que han a�rmado, en un comunicado conjunto, que «el
campo extremeño no puede ser moneda de cambio para las cesiones
con los nacionalismos, no lo permitiremos».

También han resaltado el trabajo que ha realizado la Consejería de
Agricultura de la Junta de Extremadura, puesto que gracias a la
interposición del recurso judicial se ha podido «frenar este atropello y
se ha evitado que Cataluña decida a sus anchas sobre el futuro de este
producto», de gran expansión en Extremadura.

Por último, han cali�cado de «irónicas» las declaraciones de la
organización agraria de La Unión, felicitándose por el fallo, «cuándo ha
sido esa organización agraria una de las codemandadas en el
procedimiento judicial y una de las perdedoras al ser defensora de los
privilegios de la DOP, a pesar de lo perjudicial que era para
Extremadura», ha concluido.
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Detenido en Badajoz un miembro de la banda latina DDP por el asesinato de un joven en Madrid

Apag considera «insuficiente» la reducción
para agricultores en la declaración de la renta
Desde la organización consideran que las correcciones de los
coeficientes reductores que se aplicarán a la renta no son suficientes
para contrarrestar las bajas producciones
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El presidente de Apag Extremadura Asaja, Juan Metidieri, ha cali�cado
de «insu�cientes» los coe�cientes correctores �jados por el ministerio
de Hacienda para la actividad agraria en la declaración de la renta
2020, « más si cabe tras un ejercicio tan complicado como el pasado».

Según ha explicado el dirigente agrario, los coe�cientes �jados son
insu�cientes para contrarrestar las bajas producciones, los bajos
precios por el cierre del canal horeca que se ha sufrido en el año 2020,
por lo que se ha exigido que este índice de rendimiento neto aplicable
en la estimación del impuesto sobre la renta se �je en el 0.

Para argumentar esta petición, Metidieri ha recordado, a modo de
ejemplo, que el olivar sufrió la pasada campaña una de las
producciones más cortas de los últimos años, como el tomate, «con
una bajísima producción», o la uva, «con precios de miseria». «Si a
todo esto sumamos un año de pandemia, que ha sido nefasto por el
cierre de bares y restaurantes, no puede ser que se apliquen unos
coe�cientes correctores tan altos», re�ejan en su comunicado.

Además, se dan situaciones « discriminatorias», según regiones,
puesto que mientras que para el olivo en Extremadura el coe�ciente
es del 0.18, en Cataluña es la mitad (0,09). En el vino, en localidades
como Fuente del Maestre se �ja el coe�ciente en 0,22 mientras que en
municipios de Valencia o Cataluña oscilan entre el 0,05 y el 0,13. Lo
mismo ocurre con el cereal.

Como ha recordado Metidieri, estos coe�cientes correctores nacieron
para paliar la pérdida de renta de los agricultores y ganaderos ante
circunstancias excepcionales, como pueden ser las meteorológicas «y
aquí no está ocurriendo», ha asegurado. Por ese motivo, en un año
especial como ha sido el 2020, se debería haber tenido en cuenta por
parte del ministerio de Hacienda con unos coe�cientes que fueran de
0 y no los aprobados.

En de�nitiva, para Apag se ha vuelto a constatar «el abandono» que
sufre el campo por parte de las autoridades, que no son capaces de
entender, según ellos, la importancia del sector primario y del
mantenimiento de las zonas rurales, algo que con medidas como las
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que están tomando «van en la dirección contraria». Ante un año
excepcional «debería haber medidas excepcionales y unos coe�cientes
reductores del 0«, ha concluido Metidieri.
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El ayuntamiento estudia con los 
grupos de Carnaval darles ayudas

A. M. ROMASANTA 
badajoz@extremadura.elperiodico.com 
BADAJOZ

L
a Concejalía de Ferias y Fiestas 
del Ayuntamiento de Bada-
joz, cuya titular es la conceja-
la de Ciudadanos Lara Monte-

ro de Espinosa, está trabajando en es-
tablecer ayudas destinadas a mur-
gueros, comparseros, artefactos, gru-
pos menores y ya se ha reunido con 
todos los grupos «bastantes veces» pa-
ra la concesión de estas subvencio-
nes. Así lo desveló ayer durante el ple-
no ordinario de la corporación mu-
nicipal su compañera de grupo, Hi-
tos Mogena. Lo hizo cuando se deba-
tía una moción del PSOE que precisa-
mente pide la puesta en marcha de 
una comisión o una mesa con todos 
los grupos del Carnaval, para estable-
cer una modalidad de ayudas que el 
ayuntamiento les concederá «para 
que ninguna entidad desaparezca y 
pueda continuar enriqueciendo y 
dando color a nuestro Carnaval». 

Mogena señaló que dado que ya 
se está trabajando con estos colecti-
vos, no habría «ningún problema» 
en apoyar la creación de una mesa. 

El portavoz socialista, Ricardo 
Cabezas, justificó la moción en que 
como consecuencia de las crisis sani-
taria, los ingresos de los grupos car-
navaleros se han visto mermados, 
pero tienen que cubrir costes fijos, 
por lo que podría estar en juego su 
supervivencia. La propuesta salió 
adelante con el apoyo de todos los 
grupos salvo el de Vox, cuyo conce-
jal, Alejandro Vélez, fue el único que 
defendió que no cree que «sea el mo-
mento más adecuado para pedir 
subvenciones para este colectivo», 
aun siendo un defensor del Carna-
val, pues hay otros que merecen reci-
bir ayudas del ayuntamiento por las 
especiales dificultades que están so-
portando, relacionados con la mis-
ma concejalía, como son los ferian-
tes, para los que después se aprobó 
una moción de Vox pidiendo que se 
estudien ayudas directas a estos au-
tónomos. Respecto a la posibilidad 
de autorizarles a instalar las atrac-
ciones de feria en la ciudad, el conce-
jal de Vías y Obras, Carlos Urueña, 
anunció que las autorizarán en 
cuanto las condiciones de los conta-
gios así lo aconsejen. 

En contra de lo previsto, no se 
aprobó por unanimidad  la propues-
ta de alcaldía para instar a la Junta 
de Extremadura a dotar una partida 
para la constitución del Consorcio 
del Casco Antiguo. A pesar de que los 
cinco grupos políticos municipales 

Así lo desveló ayer Cs en el debate de una moción 
del PSOE que se aprobó con la abstención de Vox

Los socialistas se desmarcan de la propuesta de la 
alcaldía para instar a la Junta a entrar en el Consorcio

PLENO ORDINARIO DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL 

33La concejala de Cs Hitos Mogena conversa antes del pleno con el socialista Javier Monroy.

S. GARCÍA

Luz verde al Consejo de Comercio
Se expondrá un mes para presentar alegaciones

El pleno del Ayuntamiento de Ba-
dajoz aprobó ayer inicialmente el 
reglamento de organización y fun-
cionamiento del Consejo Sectorial 
de Comercio, Consumo e Indus-
tria, un órgano de consulta que na-
ce al amparo de la ordenanza de 
Participación Ciudadana. La apro-
bación fue por unanimidad y con 
ausencia presencial de concejal de 
Comercio, Ignacio Gragera, que ha 
estrenado paternidad este fin de se-
mana. Sus compañeros de corpo-
ración lo felicitaron públicamen-
te, entre ellos el alcalde, Francisco 
Javier Fragoso, que inició el pleno 
expresando el pésame a la familia 
de Consuelo Rodríguez Píriz, que 
fue concejala de Cultura por el PP 
durante 12 años, fallecida la ma-
drugada anterior a los 60 años. 
 Durante el debate del regla-
mento se puso de manifiesto por 
parte de los distintos grupos la po-

y después se aprobará definitiva-
mente. Posteriormente, habrá un 
mes para su constitución y se abri-
rá plazo para las solicitudes de ad-
hesión. 
 Según explicó el viernes Grage-
ra, con este consejo se pretende dis-
poner de un foro ordenado y regla-
mentado en el que empresarios, 
consumidores y representantes de 
todos los grupos políticos munici-
pales, así como otras instituciones 
involucradas, como la Cámara de 
Comercio, la Junta de Extremadu-
ra o Coeba, puedan aportar sus 
ideas y entre todos realizar análisis 
de la situación, sus oportunidades 
y debilidades y «entre todos cons-
truir un sector con mayor fortale-
za en la ciudad». En el consejo esta-
rán representadas asociaciones 
inscritas en el registro municipal 
que tengan interés directo en los 
sectores implicados. H

sibilidad de mejorar el texto, en as-
pectos como la periodicidad de reu-
niones, establecida en seis meses. El 
alcalde abogó por el diálogo para 
que los cambios que se introduzcan 
sean por consenso.  Tras la aproba-
ción inicial, se abrirá un mes de ale-
gaciones. Hasta ahora se ha hecho 
una consulta pública previa que ha 
arrojado una observación, presenta-
da por la Asociación de Autónomos 
y Pymes de Badajoz (Aba). Las alega-
ciones deberán ser resueltas por la 
secretaría general del ayuntamiento 

El alcalde abogó por 
el diálogo para que las 
alegaciones que se 
introduzcan sean por 
consenso

otros asuntos
A PROPUESTA DE VOX

Reprobación de 
Erika Cadenas

Con el voto de calidad del alcal-
de (necesario por la ausencia de 
Ignacio Gragera), los tres gru-
pos del equipo de gobierno sa-
caron adelante la reprobación 
de la portavoz de Unidas Pode-
mos, Erika Cadenas, a petición 
de Vox, por haber respaldado 
en Twitter las convocatorias de 
apoyo a Hasél en la región.

POR 4,5 MILLONES DE €

Aprobada la venta 
del suelo de Ifeba

El pleno del ayuntamiento 
aprobó ayer la adjudicación de 
la parcela del antiguo Ifeba, al 
único licitador que se presentó 
a la subasta. El ayuntamiento 
percibirá  4.707.312 euros (IVA 
incluido) de la promotora Mi-
rador de Lusitania SL. por 
19.158 metros cuadrados.

EL PSOE LO CONFIRMA

El PAC del Progreso 
sigue cerrado

El Punto de Atención Continua-
da (PAC) del centro de salud del 
Progreso, que solo iba a cerrar 
en verano, sigue sin funcionar, 
según denunció ayer el PP y 
confirmó el PSOE, que justificó 
la reorganización de urgencias 
en la evolución de la pandemia.

POR LOS FALLECIDOS

El PSOE cuestiona 
las residencias

Ante la petición del PP de una 
nueva residencia de mayores 
en Badajoz, la concejala socia-
lista Margarita de la Fuente se-
ñaló  que no cree que este sea el 
mejor recurso por la cantidad 
de mayores que han fallecido 
en estos centros,

habían acordado en una reunión a 
la que asistieron también colectivos 
implicados con la recuperación de 
este entorno, que el pleno apoyaría 
esta misiva, el grupo socialista se des-
marcó y optó por la abstención, para 
sorpresa del concejal de Turismo y 
Patrimonio Histórico, Jaime Mejías, 

y del propio alcalde, Francisco Javier 
Fragoso, que estaba convencido de 
que esa era «la hoja de ruta» marca-
da por consenso de todos los impli-
cados en el Consorcio. Como adelan-
tó este diario, en aquella reunión se 
acordó enviar previamente una car-
ta al presidente de la Junta, Guiller-

mo Fernández Vara, que firman to-
das las asociaciones y grupos, inclui-
do el PSOE. El socialista Martín Ser-
ván argumentó que primero habría 
que esperar una respuesta, al tiem-
po que defendió que, como ya ha 
confirmado la diputación, la Junta 
estará en el Consorcio. H
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